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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

Tutto pronto per “Romics 2019” e per la 25ma edizione. La
grande reunion fumettistica si tiene due volte all’anno nella
Capitale con una media di oltre 400mila visitatori. L’edizione
di inizio aprile sarà dedicata a fantascienza, fantasy e supere-
roi. La rassegna è organizzata da Fiera di Roma e ISI.Urb, in
collaborazione con Ministero dell’Istruzione dell’Università
e della Ricerca, Regione Lazio, Camera di Commercio di
Roma, Unioncamere Lazio e con il patrocinio del Ministero
dei Beni e delle Attività Culturali e del Turismo e del Centro
per il Libro e la Lettura. La conferenza stampa di presenta-
zione ha illustrato il cartellone degli eventi che nei 4 giorni di
kermesse, dal 4 al 7 aprile alla Fiera di Roma, saranno da sup-
porto a incontri, meeting e focus sull’andamento e sullo stato
del fumetto italiano e internazionale. Durante la conferenza
stampa anche l’intervento dell’assessore regionale allo
Sviluppo Economico, Gian Paolo Manzella, che ha conferma-
to gli obiettivi e le aspettative della Regione per il presente ed
il futuro della manifestazione. “Penso che l’economia aran-
cione, cioè quella della cultura, abbia un bacino di crescita nel
nostro territorio - ha dichiarato Manzella - La Regione Lazio
crede nel valore economico e culturale dell’industria cultura-
le del fumetto, e del cinema, che è un nostro pezzo molto
importante, rappresentata da Zerocalcare e da Sara Pichelli.
Infatti, proprio in questo campo, l’amministrazione sta facen-
do una serie di scelte decise, credendo, inoltre, nel valore eco-
nomico dietro al fumetto, anche dal punto di vista culturale
e di linguaggio: oggi la forza del linguaggio del videogames
e del fumetto va, quindi, potenziata e cresciuta. Anche dal
punto di vista dei videogame - ha aggiunto l’assessore -
abbiamo alcune case produttrici che stanno crescendo a
Roma. L’amministrazione crede anche in questo ‘nuovo’ set-
tore. Dobbiamo però fare anche un passaggio qualitativo
facendo così entrare il fumetto e i videogame nelle attività
istituzionali della nostra Regione. Mi riprometto - ha sottoli-
neato Manzella - l’anno prossimo di venire con più risultati.
Sarebbe bello partecipare, ad esempio, ai bandi regionali ed
europei attraverso il fumetto per migliorare l’istruzione e la
sanità adottando i videogame, come accadde in altre parti del
mondo. La partita, infatti, su cui dobbiamo stare sono i
serious games. Il fumetto - ha concluso - è uno strumento
molto potente per far conoscere la nostra storia. Secondo me
dobbiamo migliorare il modo di interagire. Romics è un’oc-
casione di lanciare delle sfide che ci aiuteranno anche a
comunicare meglio”.

f.r.

Fiera di Roma

“Romics 2019”,
rassegna del fumetto

pronta al debutto
Dal 4 al 7 aprile eventi dedicati a fantasy e supereroi

La pietra toponomastica era stata scoperta neanche
una settimana fa a seguito dell’inaugurazione della
piazza dedicata al politico italiano. Il fatto è accadu-
to venerdì notte. Non si sa se si tratti di un gesto di
vandali o di dissenso politico. “Non bisogna accetta-
re provocazioni, ordiniamo una nuova targa, o la
scritta la facciamo con il cemento -ha commentato
Ardita, il consigliere che ha presentato la mozione
per l’intitolazione della piazza – Nello stesso tempo
direi di far convocare al più presto la commissione
toponomastica e verificare tutti i verbali precedenti
delle intitolazioni di strade e piazze a partire dalla
zona artigianale, e annullare tutte quelle che hanno
vizi di illegittimità. Non è necessario arrabbiarsi”.

Traffico di suini clandestini
Fermato un tir irregolare diretto in un macello della Campania

Brillante operazione della Polizia Stradale di Cerveteri-Ladispoli

Brillante operazione messa a segno dagli agenti della
Polizia Stradale di Cerveteri- Ladispoli, coordinati
dal comandante Paolini. Il fatto: un lungo automez-
zo, partito dalla Lombardia con 130 suini diretti al
macello in Campania,  è stato fermato dagli uomini
della Polizia stradale di Ladispoli – Cerveteri nei
pressi del svincolo autostradale in direzione
Cerveteri. Nel corso della verifica del carico traspor-
tato gli agenti hanno scoperto che all’interno del vei-
colo erano presenti 130 suini vivi di cui 115 non
erano identificabili. 

I piatti della nonna piacciono agli italiani
Indagine Coldiretti certifica come i menu della tradizione, spesso contadina, siano apprezzati dalle famiglie

Tornano i piatti della nonna sulle tavole di tre ita-
liani su quattro (75%) con le ricette familiari tradi-
zionali che si tramandano di generazione in gene-
razione soprattutto grazie alle figure femminili.
E’ quanto emerge da una indagine del sito
www.coldiretti.it presentata alla prima giornata
della cucina contadina nell’ambito
dell’Assemblea nazionale di Terranostra,
l’Associazione Agrituristica di Campagna Amica
con iniziative nel primo weekend di primavera in
tutta Italia con i menu della tradizione contadina.
In cucina si assiste ad uno storico ritorno della
domanda di semplicità e trasparenza, dopo anni
di piatti fusion, global, etnici e molecolari. Le
ricette della nonna – precisa la Coldiretti - seguo-

no le stagioni, rispettano l’ambiente, non spreca-
no, recuperano prodotti antichi, aiutano il presi-
dio del territorio e fanno rivivere emozioni e
ricordi. Lo dimostra anche il fatto che nell’ultimo
anno le ricette della nonna sono state le più clic-
cate dagli italiani sul web, quasi il doppio di quel-
le vegetariane e largamente davanti a dietetiche,
vegane, tipiche, tradizionali, etniche e fusion,
secondo un’analisi Coldiretti su dati Google
Trends. Dalla frittata di pasta che recupera gli
avanzi del giorno prima al patriottico polenta,
radicchio e formaggio imbriago salvato dalle
ruberie dei soldati nascondendolo sotto le vinac-
ce, dal “povero” pancotto con olio, formaggio e
rosmarino fino al crostone di primavera con le

uova affogate e le prime erbe spontanee di stagio-
ne, sono solo alcuni esempi delle migliaia di ricet-
te della nonna custodite gelosamente nelle case
degli italiani. Si tratta di menu che derivano spes-
so da un passato segnato dalla cultura rurale
legata al territorio e alla frugalità, che esalta l’abi-
lità ai fornelli. Al primo posto resta però la scelta
degli ingredienti che è tornata ad essere centrale.
Non è un caso che nel 2018 quasi sei italiani su
dieci (59%) hanno fatto la spesa dal contadino
almeno una volta al mese in frantoi, malghe, can-
tine, aziende, agriturismi o mercati degli agricol-
tori per acquistare prodotti locali a chilometri
zero direttamente dai produttori, secondo una
analisi Coldiretti/Ixe’. 

Distrutta la targa
di Piazza Almirante

Ladispoli: vergognoso gesto dopo pochi giorni dall’intitolazione

Il mondo politico locale e nazionale esprime
solidarietà al primo cittadino Alessandro Grando
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A Cerveteri al Sito UNESCO della Banditaccia riprendono, a cura 
del GATC, le visite all’ interessantissima area archeologica del Laghetto

Si tratta  di una delle  zone sepolcrali  più antiche in assoluto la quale
racchiude al suo interno tutte le tipologie delle tombe etrusche

Domenica prossima 24 marzo
sarà possibile visitare, al Sito
UNESCO della necropoli della
Banditaccia, una delle aree
archeologiche più antiche in
assoluto forse, complessiva-
mente, addirittura la più antica.
Si tratta della zona del Laghetto
che godrà delle visite, organiz-
zate per gruppi guidati da
esperti del GATC (Gruppo
Archeologico del Territorio
Cerite onlus), che avranno ini-
zio, con cadenza di un’ora,
dalle ore 10.00 per poi prose-
guire alle 11.00 ed alle 12,00 e
con l’ultima visita prevista alle
15.00 del pomeriggio. La prege-
volissima area archeologica del
Laghetto è posta fuori della
recinzione a duecento metri
dall’ingresso di essa prose-
guendo nel percorso lungo la
medesima. Il tutto (eventual-
mente ma non certo necessaria-
mente) è fattibile anche in mac-
china ed in questo caso, ivi
giunti, c’è un’ ampia possibilità
di parcheggio sotto procerosi
pini mediterranei. L’area del
Laghetto vede al suo interno
tutte le tipologie dei sepolcri
etruschi che risalgono i più
antichi addirittura al periodo
villanoviano (IX° - VIII° secolo
a.C., per finire poi  fino al II°
sempre a.C.) e prende il nome
dalla presenza di  quello che
era un piccolo bacino lacustre
formato da acque sorgive e di
impluvio già esistente al tempo
dei Rasenna (Etruschi) e della
loro Caisra (Cerveteri).
Rasenna i quali, da grandi
esperti di idraulica quali erano,
al fine di tenerne le acque sem-
pre regimentate, avevano sca-
vato un condotto di deflusso
semisotterraneo (ancora visibi-
le in quanto ripulito dal GATC)
passante sotto la suddetta
necropoli e scaricante in quello
che, attualmente, è chiamato
fosso del Manganello il quale

molto probabilmente, in epoca
etrusca, aveva ben altra portata
e di cui i fiancheggianti costoni
rocciosi, in mezzo ai quali anco-
ra scorre con le sue acque, non
erano collassati più di tanto
come poi accaduto successiva-
mente. Entrando più nel detta-
glio va detto che i 7.000 metri
quadri (poco meno di un
campo di calcio regolare - 7.140
mq. - ndr) della molto impor-
tante e molto bella zona archeo-
logica del Laghetto, racchiude
in uno spazio così contenuto
ben 500 tombe afferenti tutta la
tipologia etrusca (già in passato

indagate e studiate molto bene
dalla Fondazione Lerici) ad ini-
ziare, come suddetto addirittu-

ra dal IX° secolo a.C.Area
archeologica, dal punto di vista
cardinale, che è  sita nel lato est

del pianoro della Banditaccia e
che precede, di un centinaio di
metri, l’accesso alla via degli
Inferi nella parte, anche questa
esterna all’attuale recinzione,
che in passato recava all’antica
e famosa città etrusca di Caisra
(Agylla per i greci, Caere per i
romani- ndr). Laghetto che poi
fu riempito con le risulte di
terra provenienti dagli scavi
archeologici effettuati alla
Banditaccia sotto la guida dal-
l’ing. (appassionato e famoso
archeofilo) Raniero Mengarelli
nei primi decenni del 1900. Vi è
da dire che quest’ area, in piena

epoca etrusca, parallelamente
all’uso sepolcrale, veniva anche
utilizzata come cava di tufo
(come è ben visibile ancora
oggi) infatti accanto alle varie
tombe, si vedono pure i tagli
tufacei effettuati per l’asporta-
zione del suddetto materiale.
Comunque ciò fermo restando
sempre il grande rispetto dei
Rasenna per i loro defunti per
cui, nel caso di invitabili spo-
stamenti di resti umani, questi,
con tutte le attenzioni possibili,
venivano deposti in specifici
viciniori pocula (ossuari).
L’impegno sistematico del
GATC (sempre sotto il control-
lo della Soprintendenza
Archeologica) ha visto la messa
in campo di ben 25 volontari
specializzati (fra l’altro,ovvia-
mente,molto attenti, appassio-
nati ed estremamente profes-
sionali) al fine di rendere fruibi-
le ai visitatori tutta l’area, si è
protratto per circa  un anno.
Piuttosto rilevante è pure il
fatto che alcune tombe del
“Laghetto” fossero dipinte e
che, a distanza di oltre 2.000
anni, le tracce di ciò sono anco-
ra ben visibili destando l’ammi-
razione degli esseri umani del
terzo millennio. Va giustamen-
te sottolineato quanta attenzio-
ne è stata posta dal Gruppo
Archeologico del Territorio
Cerite anche nella tutela
ambientale, sia nel rispetto
delle varie specie di piante pre-
senti che in quello di alcune
pozze d’acqua (qualcuna con
relativi piccoli cannizi) forma-
tesi in loco, nelle quali, fra l’al-
tro, ben convivono fra di loro
rane, rospi ed alcuni ( purtrop-
po sempre più rari ma ivi ben
esistenti) tritoni. 

Arnaldo Gioacchini 
Membro del Comitato Tecnico

Scientifico dell’Associazione Beni
Italiani Patrimonio 

Mondiale UNESCO 
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Stangata Tari e Loculi esauriti: i fantasmi
dell’Amministrazione del sindaco Pascucci
Oggi Lega e FdI incontrano i cittadini in piazza Aldo Moro e al Mercato 
di Cerenova per approfondire l’irrisolta ed esplosiva questione Cimiteri 

di Alberto Sava

Ieri abbiano dato ampio spazio
ad una nota di piazza
Risorgimento con le spiegazio-
ni dei consiglieri di maggio-
ranza sul perché, a loro dire, la
stangata Tari era inevitabile. E
sempre sul tema rifiuti a peso
d’oro, abbiamo ospitato una
dichiarazione dell’assessore
all’Ambiente. Dopo queste
prime note diffuse dall’ufficio
stampa del Sindaco, abbiamo
ricevuto via email un’ulteriore
comunicato dell’assessore
Elena Gubetti, con le tabelle
che spiegavano perché la poli-
tica della maggioranza è impo-
tente di fronte ad un aumento
dei costi del servizio raccolta
rifiuti a Cerveteri. L’assessore
Elena Gubetti dimentica però
che due più due fa sempre
quattro dal salumiere non in
politica: i costi dei servizi pub-
blici non sono una somma
algebrica, diversamente sareb-
bero altro. Questo vale anche
per i loculi in concessione, rin-
novi e ampliamento dei cimi-

teri. La questione camposanti
a Cerveteri non sembra essere
vicina ad una soluzione. Anzi.
A puntare ancora una volta i
riflettori sulla vicenda è il
gruppo di Fratelli di Italia e la
Lega, che questa mattina
incontrano i cittadini in piazza
Aldo Moro e al mercato di
Cerenova per spiegare ai citta-
dini che cosa sta accadendo
nella città etrusca con le tumu-
lazioni dei propri cari. In una
nota congiunta Fratelli d’Italia
e Lega comunicano che
“Faranno un “riassunto” della
situazione. “Il sindaco Alessio
Pascucci favorevole alla realiz-
zazione di un cimitero privato
che comporterà un notevole
aumento di costi a carico dei
cittadini” e “contrario all’am-
pliamento del cimitero di via
dei Vignali già autorizzato
dalla Sovrintendenza nel 2013
e per il quale sono stati spesi
11mila 228 euro per il progetto
definitivo esecutivo”. Il risul-
tato della situazione?
“Emergenza loculi Cerveteri
dal 2016”. Lega e Fratelli

d’Italia ricorderanno anche
come proprio l’amministrazio-
ne Pascucci, per cercare di
arginare il problema, abbia
chiesto aiuto al vicino comune
di Ladispoli. E così dal 2016 i
morti di Cerveteri hanno tro-
vato degna sepoltura al cimite-
ro ladispolano posto sulla
Settevene Palo proprio all’in-
gresso nord della città balnea-
re. Ora, però, dal 25 febbraio, il
sindaco Alessandro Grando ha
deciso di mettere la parola

basta a questa “prassi”. Il
Comune di Cerveteri non
avrebbe pagato in questi anni
per i suoi defunti, ospitati nel
cimitero ladispolano e ora a
causa di un aumento delle
tumulazioni dei ladispolani,
l’esecutivo di piazza Falcone
ha deciso di revocare l’ordi-
nanza. E ora, dopo tre anni,
“ecco le soluzioni proposte dal
sindaco Alessio Pascucci e dal
suo vice Giuseppe Zito:
Estumulazioni (circa 193) che

interesseranno i loculi per i
quali è scaduta la concessione,
sempre che i concessionari non
decidano di rinnovarla pagan-
do di nuovo il prezzo.
Attenzione non è prevista
alcuna rateizzazione del costo;
Noleggio di loculi prefabbrica-
ti da collocare nell’area dedica-
ta alle cappelle gentilizie;
(Forse) ampliamento del cimi-
tero di via dei Vignali. Si torna
infatti ad analizzare questo
progetto …. si ritorna dunque

al punto di partenza? I promo-
tori dell’incontro puntano i
riflettori sulla “incompetenza”
e “incapacità amministrativa”
che hanno caratterizzato i “7
lunghi anni” dell’amministra-
zione Pascucci.
“Incompetenza e incapacità
amministrativa – scrivono –
che si traducono in 7 lunghi
anni di nulla” “E i cittadini
sono ‘costretti a cremare i loro
cari’ …. ma questo per
Pascucci non è un problema”.

Nel pomeriggio di ieri gli agenti
della Polizia di Stato del
Commissariato di Civitavecchia,
diretto da Nicola Regna, hanno arre-
stato P.C. 48enne, per detenzione ai
fini di spaccio di sostanze stupefa-
centi. Durante i servizi volti a con-
trastare e prevenire reati in genere, i
poliziotti, per un normale controllo,
hanno fermato il 48enne civitavec-
chiese che da subito si dimostrava
particolarmente agitato e nervoso.
L’uomo, pluripregiudicato per reati
contro il patrimonio e la persona,
ma mai segnalato per detenzione ai
fini di spaccio di sostanze stupefa-
centi con particolare nervosismo,
cercava di mettere fretta agli agenti,
addirittura invitandoli a controllare
anche presso il proprio domicilio,
insospettendo ancor di più gli inve-

stigatori. Pertanto, durante la per-
quisizione, che dava esito negativo,
i poliziotti si accorgevano che l’abi-
tazione, dove l’uomo li aveva con-
dotti, dichiarandone il domicilio,
era alquanto spoglia, ed all’interno
erano presenti pochissimi effetti
personali dello stesso. Pertanto gli
agenti decidevano di estendere la
perquisizione anche all’abitazione
in cui lo stesso risultava anagrafica-
mente residente. Proprio in que-
st’ultimo appartamento, gli investi-
gatori rinvenivano, abilmente
nascosti tra gli effetti personali del-
l’uomo, all’interno di un armadio,
40 gr. di cocaina ed un bilancino di
precisione. Al termine dell’attività,
l’uomo è stato arresto e messo a
disposizione dell’autorità giudizia-
ria.

Fermato per un controllo di routine
finisce in cella per possesso di coca
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Brillante operazione messa a segno dagli
agenti della Polizia Stradale di Cerveteri-
Ladispoli, coordinati dal comandante
Paolini. Il fatto: un lungo automezzo, par-
tito dalla Lombardia con 130 suini diretti
al macello in Campania,  è stato fermato
dagli uomini della Polizia stradale di
Ladispoli – Cerveteri nei pressi del svin-
colo autostradale in direzione Cerveteri.
Nel corso della verifica del carico traspor-
tato gli agenti hanno scoperto che all’in-
terno del veicolo erano presenti 130 suini
vivi di cui 115 non erano identificabili.
Grazie alla collaborazione con il servizio
veterinario della Asl di zona, giunta sul

posto su richiesta degli uomini della
Polstrada, gli animali sono stati seque-
strati e trasferiti temporaneamente in una

stalla di Manziana per ulteriori accerta-
menti sanitari. In particolare le indagini
dovranno appurare la provenienza dei

suini non identificabili. Inoltre sono state
riscontrate diverse infrazioni ed all’auti-
sta del mezzo pesante sono state elevate
sanzioni per svariate migliaia di euro.
Grazie al grande lavoro messo a punto
costantemente dagli uomini della Polizia

stradale, anche quest’anno le tavole degli
italiani vedranno serviti cibi più sicuri. Gli
agenti del comandante Paolini, responsa-
bili della sicurezza del nastro d’asfalto
autostradale che attraversa i territori tra
Civitavecchia e Fiumicino, non sono
infatti nuovi a controlli di questo tipo.
Secondo una stima approssimativa, nel
tempo, hanno infatti rispedito al mittente
circa 750 tra ovini, bovini, tonnellate di
tonni, decine e decine di migliaia di ricci
di mare e anche diversi altri alimenti con-
fezionati e derivanti dalla lavorazione
degli animali.

Alberto Sava

A-12, la Polstrada stronca un traffico di suini clandestini
Fermato un Tir con 130 maiali diretti al macello. Oltre 115 suini non identificabili sono stati sequestrati 

e trasferiti in una stalla di Manziana. Contestate svariate infrazioni autostradali per diverse migliaia di euro



La Multiservizi Caerite comunica che è
online la programmazione settimanale
del servizio di manutenzione del verde
pubblico al presente link
https://www.multiservizicaerite.it/w
p-content/uploads/Progr.-settimana-
13-Verde.pdf . Gli interventi, program-
mati nei giorni dal 25 al 29 marzo,
riguarderanno in particolare Cerenova,
Ceri, Cerveteri, Valcanneto. L'ingresso
della primavera rende indispensabili
alcuni interventi di potatura e taglio
erba sui quali nelle prossime settimane
saranno particolarmente impegnati gli
addetti al verde della Multiservizi
Caerite. La cura delle aree verdi, con
tagli erba e pulizia delle cunette, svuo-
tamento dei cestini gettacarte nei par-
chi comunali, potature sono le altre
attività programmate per questa setti-
mana. La Multiservizi ricorda che a
partire dalla seconda metà del 2016 ad
oggi è possibile risalire ad ogni singolo
intervento svolto in qualunque giorno,
avendo a disposizione informazioni su
quante ore, quali e quanti operai, quali
mezzi e attrezzature sono servite per la
singola lavorazione, anche di una dura-
ta di soli 10 minuti. Due anni fa si è
cominciato un grande lavoro di revisio-
ne della gestione del servizio, partendo

dalle basi: il primo intervento è stata la
digitalizzazione di tutta la documenta-
zione relativa al verde presente negli
uffici. Un lavoro prezioso che ha con-
sentito di avere piena consapevolezza
del patrimonio verde comunale e ha
posto le basi per una gestione final-
mente razionale del servizio. 
Ad oggi sappiamo, ad esempio, che la
superficie erbosa su cui Multiservizi
esegue il taglio erba, è pari a circa
257.528 mq. Si tratta di 26 ettari disloca-
ti su 13.400 ettari totali di superficie
comunale. Le cunette stradali si esten-
dono per 327.784 mq (32 ettari). Non
calcolando le campagne cervetrane, il
verde orizzontale gestito da
Multiservizi corrisponde quindi al 12%

di tutta la superficie del territorio urba-
nizzato di Cerveteri. 
Al tema alberature si collegano i dati
riguardanti il patrimonio arboreo di
Cerveteri, poiché, ad oggi, sono state
censite ed esaminate 2.919 alberature
(2.332 quelle cartellinate e 587 non car-
tellinate in quanto il diametro del fusto
è inferiore ai 20 cm). Per ognuno di
questi numeri sono associate informa-
zioni relative a specie, altezza, diame-
tro, ultimi interventi effettuati e inter-
venti da programmare. Il catasto arbo-
reo è uno strumento operativo e tecni-
co importantissimo per programmare,
gestire, utilizzare ed orientare lo svi-
luppo futuro delle aree verdi. Inoltre, la
legge n. 10 del 2013 prevede che tutti i
comuni sopra i 15mila abitanti si doti-
no di un catasto delle alberature ma la
Multiservizi ha deciso di affiancarlo ad
una valutazione di stabilità, la Visual
Tree Assessment (anche abbreviata
Vta), che si basa sull’identificazione dei
sintomi di decadimento strutturale del-
l’albero, sull’approfondimento di tali
difetti mediante analisi visiva e tecni-
che strumentali e sull’attribuzione di
una classe di rischio di schianto. Ad
oggi il totale delle alberature esaminate
è di 1.018
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Multiservizi, online i nuovi interventi 
sul verde della prossima settimana

E' una sfida che vale molto, anzi tanto. Il Borgo San
Martino attende al  Galli l'Allumiere ed unico
l'obiettivo, vincere. Dopo il pareggio di Maccarese,
insomma, è tornato il sereno in casa giallo nera. E
quindi c'è la voglia di riprendere confidenza con la
vittoria, che non dovrà mancare domenica a
Cerveteri alle 11.00. Squadra al completo, pronta a
una battaglia al cospetto dell'Allumiere, compagine
che appare lontana dall'obiettivo promozione e che,
soprattutto, arriva da un periodo non certo favorevole. Capitan d’Ercole.  Le
sue sono parole di incoraggiamento, di sprone alla squadra. “Siamo carichi,
con tante motivazioni. Non dobbiamo assolutamente perdere punti, bisogna
vincere e basta. Il pareggio sul campo della prima della classe ci ha galvaniz-
zati e credo che la squadra sia nel pieno della forma mentale e tecnica.
Confido sui miei compagni, come me credono nell'obiettivo di salvarci.
Abbiamo lavorato bene in settimana, svolgendo allenamenti mirati e
seguendo tutte le indicazioni. Ce la possiamo fare, di questo ne sono convin-
to. Anche perchè non meritiamo la posizione di classifica che occupiamo.
Ma con un paio di vittorie possiamo risalire la china e allontanarci dalla zone
calde”. Dunque grande entusiasmo nella squadra del main sponsor Grande
Impero. La missione è vincere e  guadagnare senza affanni la salvezza 

Caccia al successo, il Borgo 
San Martino ha un solo obiettivo
Al “Galli” arriva l'Allumiere
D'Ercole “Siamo a mille”

Nella Giornata Mondiale
dell’Acqua, il Comitato per la
difesa del bacino lacuale
Bracciano-Martignano intende
rimarcare come quanto è avve-
nuto ai danni dell’ecosistema
del lago di Bracciano costituisca
un esempio di non oculata
gestione della riserva acqua. A
due anni dai fatti che hanno
determinato il vistoso abbassa-
mento dei livelli del lago anche
a seguito degli spregiudicati
prelevamenti effettuati da Acea
secondo mere logiche di profit-
to. Il lago si trova a -145,5 centi-
metri sotto lo zero idrometrico
indicato dal Parco di Bracciano-
Martignano e, secondo gli

esperti, dovranno passare altri
anni affinché ritorni ai livelli
precedenti. Nella fattispecie non
solo non si è tutelata a dovere
una riserva d’emergenza per
Roma, ma è stato determinato
un danno ambientale rilevante.
Mancano inoltre interventi di
programmazione da parte delle
istituzioni interessate. Nel tor-
nare a richiedere il rigetto della
richiesta Acea di tornare ad
avere mano libera sul lago con
l’istanza di opposizione alla
deliberazione della Regione
Lazio sulla quale il Tribunale
superiore dell’Acque Pubbliche
deciderà il prossimo 3 luglio, il
Comitato sollecita interventi

mirati Al riguardo ha avanzato
le seguenti richieste, in occasio-
ne dell’adesione al Manifesto di
Intenti per un Contratto di lago
di Bracciano: Valutazione mira-
ta da parte degli enti preposti
della Regione Lazio dell’intero
bacino idrogeologico di interes-
se per il lago di Bracciano;

Sollecitazione alla Regione
Lazio dell’approvazione della
legge di istituzione
dell’Autorità di bacino tali da
garantire una facoltà gestionale
alle popolazioni; Inserimento di
uno studio di fattibilità con
spese a carico della Regione
Lazio di un progetto che preve-

da la restituzione al lago delle
acque in uscita, dopo opportuno
trattamento, dal depuratore
Cobis che oggi vengono sottrat-
te al territorio; Verifica dello
stato dell’arte relativo alla sepa-
razione delle acque chiare e
delle acque scure nel territorio
sul quale insiste il bacino idro-
geologico del lago di Bracciano;
Il monitoraggio ambientale di
tutti i fossi che confluiscono al
lago di Bracciano con i più
moderni metodi scientifici; Uno
studio approfondito che valuti
eventuali effetti per il bacino
lacustre nel suo complesso delle
concessioni minerarie Claudia e
Giulia presenti nel territorio di

Anguillara Sabazia; l’inserimen-
to, ove possibile, nel Contratto
di Lago anche del lago di
Martignano e del fiume Arrone.
A distanza di due anni, il
Comitato attende inoltre, la con-
clusione delle indagini da parte
della Procura del Tribunale di
Civitavecchia sul disastro agli
ecosistemi tutelati a livello
regionale ed europeo. Il
Comitato accoglie infine con
favore la installazione di misu-
ratore di flusso installato a cura
del Parco di Bracciano-
Martignano e presentato oggi in
un incontro ribadendo la sua
assoluta contrarietà alla ripresa
dei prelievi Acea.

Acqua e Lago di Bracciano: per il Comitato Difesa del Bacino è urgente la programmazione



La pietra toponomastica era stata scoperta
neanche una settimana fa a seguito dell’inaugu-
razione della piazza dedicata al politico italia-
no. Il fatto è accaduto venerdì notte. Non si sa
se si tratti di un gesto di vandali o di dissenso
politico. “Non bisogna accettare provocazioni,
ordiniamo una nuova targa, o la scritta la fac-
ciamo con il cemento -ha commentato Ardita, il
consigliere che ha presentato la mozione per
l’intitolazione della piazza – Nello stesso tempo
direi di far convocare al più presto la commis-
sione toponomastica e verificare tutti i verbali
precedenti delle intitolazioni di strade e piazze
a partire dalla zona artigianale, e annullare
tutte quelle che hanno vizi di illegittimità. Non
è necessario arrabbiarsi”.

Assunta Almirante: “Solidarietà 
al sindaco Alessandro Grando”

Assunta Almirante, Presidente della
Fondazione Giorgio Almirante, esprime la sua
solidarietà e vicinanza al Sindaco  Alessandro
Grando ed a tutta la cittadinanza di Ladispoli
per le vili minacce  subite dal Primo Cittadino e
per il danneggiamento, effettuato questa notte,
della targa recante il nome della piazza intitola-
ta a Giorgio Almirante.
Ci si augura che Le forze dell’ordine insieme
alla magistratura trovino i responsabili di que-
sti fatti e li puniscano in maniera esemplare.
Uno Stato civile e democratico non può e non
deve tollerare questi gesti. Almirante ha com-
battuto e condannato fermamente, per tutta la
sua vita politica, gli episodi eversivi chiedendo
sempre pene severe per chi mina alla radice i
rappresentanti delle istituzioni ed il bene pub-
blico. Chi si comporta così non merita nessun
tipo di rispetto né di scusante, Questa gente
mette in pericolo le fondamenta democratiche
della nostra Italia. Confidiamo nel rapido e
risolutivo intervento delle autorità preposte per
garantire e difendere la legalità e l’ordine
democratico.

Giorgia Meloni: “A Ladispoli distrutta targa
Almirante, gesti meschini che rendono 
evidente sconfitta di chi li compie”

“A Ladispoli i soliti vigliacchi distruggono, di
notte, la targa dedicata a Giorgio Almirante, ad
appena una settimana dall’intitolazione della
piazza. Per decenni hanno provato ad oscurare
e a reprimere la destra italiana, ma con questi
gesti meschini non fanno che rendere ancora
più evidente la loro sconfitta. Viva Giorgio
Almirante, w la nostra storia!”. E’ quanto scrive
su Facebook il presidente di Fratelli d’Italia,
Giorgia Meloni.

Piazza Almirante, M5S: “Condanniamo
lo sciocco atto vandalico”

“Condanniamo lo sciocco atto vandalico che
questa notte ha ridotto in frantumi la targa
posta ad intitolare l’orrido nuovo spiazzo di
fronte alla Chiesa Sacro Cuore di Gesù.
Per quanto l’intitolazione della piazza (o spiaz-
zo) da parte dell’amministrazione del sig.G sia
stato improntato alla più evidente prepotenza,
per quanto la targa fosse artisticamente discuti-

bile e per quanto la cerimonia di intitolazione
abbia permesso ad alcuni personaggi di fare il
saluto romano, nonostante tutto questo, l’atto
non è giustificabile e darà solo agio a questi tri-
sti nostalgici di un ventennio funesto di appari-
re vittime della violenza e della repressione. 
Certe dediche, riferite a personaggi politici con-
temporanei dovrebbero essere vietate, soprat-
tutto per buon senso”.
M5S Ladispoli

Pierini: “Enorme disgusto per la piega 
che sta prendendo Piazza Almirante”

“Pur non amando esprimermi su Fb non posso
esimermi nel esprimere un enorme disgusto nel
vedere la piega che sta prendendo la vicenda
dell’intitolazione di Piazza Almirante (che io
non condivido ) ma non per questo non posso
che sentirmi disgustato per il gesto di questa
notte (come gesti inconsulti di becero vandali-
smo che spesso si sono verificati in questa città
, uno fra tutti la distruzione della scultura nei
giardini davanti a Todaro ) così come ho prova-
to disgusto per gli attacchi al Sindaco doppia-
mente gravi perché colpiscono la persona e
quello che rappresenta così come ho provato
disgusto per i pesanti attacchi subiti dal’on.
Marietta Tidei eccc… ma quello che mi infasti-
disce enormemente e la gara che vedo sopratut-
to sui social a far pesare più quella offesa rispet-
to ad un altra o quel gesto rispetto ad un altro
per difendere una parte rispetto ad un altra o
peggio ancora attribuire ad una parte generica-
mente le responsabilità individuali di chi offen-
de o fa gesti incivili !! Beh questo lo ritengo
veramente stupido perché chi si macchia di
queste cose è solamente un deficiente è un
vigliacco indipendentemente dalla parte da
dove proviene e invece mi piacerebbe vedere
condanne e sdegno da tutti per tutto……. mah
forse sono io che non capisco !!!!”.

Marco Pierini

Mov. Ladispoli Città: “Solidarietà al sindaco
Grandi e a tutte le persone offese sui social”

Stiamo assi-
stendo ad
un’escalation
insensata nella
nostra città,
che sta gon-
fiando a
dismisura un
confronto tut-
t’altro che civi-
le e che si è
fatto, nei gior-
ni, regressivo.
Non esitiamo
ad esprimere solidarietà al sindaco Grando,
raggiunto da minacce, e a ogni cittadina e citta-
dino che, soprattutto sui social, è stato oggetto
di improperi, attacchi, intimidazioni. Va sem-
pre rispettato chi conduce una battaglia a viso
aperto; in questo caso va fatto scegliendo tutti
un terreno comune per la convivenza, che non
può essere che quello delle ragioni della nostra
Repubblica e, quindi, dell’antifascismo.
Invitiamo le forze che non lo abbiano fatto fino-
ra a prendere posizione in tal senso. A fermare
questo crescente imbarbarimento che va dalle
braccia tese in piazza fino a un atto vandalico,
per ora senza responsabili; eventi che meritano
una uguale e netta condanna per eliminare
strumentalità inutili che sanno di contrapposi-
zioni lontane dall’interesse della comunità.
Anche la violenza verbale sui social fa parte di
un arretramento di cui nessuno ha necessità;
così come i parallelismi tra figure storiche com-
pletamente diverse tra loro. Ladispoli, alla vigi-
lia dell’approvazione del bilancio di previsione,
necessita di un altro tipo di confronto e, anche
nelle ultime ore, non sono mancati fatti ammi-
nistrativamente gravi e rilevanti che meritereb-
bero seriamente l’attenzione di tutti noi.

(by www.terzobinario.it)

Distrutta la targa di piazza Almirante
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“Riprendiamo il discorso dell’urbanistica”
Documento politico del Partito Democratico di Ladispoli

Il documento è il risultato del confronto avvenuto durante la terza riunione di
Conferenza Programmatica, svoltasi giovedì 28 febbraio 2019, presso il Circolo
PD Ladispoli, dedicata al tema “Urbanistica”. L’atto si compone di una relazio-
ne sull’argomento, composta di 4 sezioni d’approfondimento denominate
“Variante Generale di Piano Regolatore”, “Lottizzazione dell’Olmetto
Monteroni”, “Salvaguardia delle realtà storiche, culturali e architettoniche”,
“Riqualifica della fascia costiera” e della relativa posizione politica del Partito
Democratico di Ladispoli.
Variante Generale di Piano Regolatore
Ladispoli è un comune italiano, situato nella Provincia di Roma e nella
Regione Lazio, composto da un territorio di 25,95 km², da un litorale
esteso per 8 km che si affaccia sul Mar Tirreno, da una popolazione di
41.604 abitanti al 1° gennaio 2019, da una densità di 1.603,11 ab./km² (6°
nella Provincia e nella Regione dopo quella di Ciampino, Roma,
Marino, Albano Laziale e Fonte Nuova; 58° in Italia). Sancita il 30 mag-
gio 1888 come lottizzazione per una “Stazione Balneare Ferroviaria”,
attraverso un atto notarile stipulato dal Principe Ladislao Odescalchi,
proprietario dell’area, e dall’Ingegner Vittorio Cantoni, ed inaugurata il
1° luglio successivo, destinata ad una clientela elitaria, Ladispoli nei
decenni successivi si è sviluppata come località turistica di massa, ubi-
cata in un contesto agricolo rimarcato dalla “Riforma Fondiaria e l’Ente
Maremma del 1950, comprendendo un agglomerato urbano risponden-
te ad una efficiente villeggiatura al mare, arrivato a comprendere nel
decennio del 1960, oltre al Centro, i quartieri di Marina di Torre Flavia,
Caere Vetus, Marina di Palo, Campo Sportivo, Monteroni, Marina di
San Nicola; oltre al Borgo e al Castello di Palo, che insieme al
“Castellaccio”, ai resti di Torre Flavia e quelli delle ville romane, costi-
tuiscono gli elementi storici del territorio stesso. Divenuto Comune
Autonomo con la legge n. 240 del 6 maggio 1970, il 30 aprile 1976 con
voto del Consiglio Comunale, a maggioranza di sinistra, adotta il suo
primo Piano Regolatore Generale, approvato successivamente dalla
Giunta Regionale Lazio il 6 giugno 1978 con Delibera n. 2453. Da quella
data, sono trascorsi 30 anni caratterizzati da ulteriore sviluppo del peri-
metro urbano con i nuovi quartieri di Centro Civico, Cerreto, Miami,
Zona Artigianale, Osteria Nova e Olmetto-Monteroni, intervallati dal
tentativo della Variante di Piano Regolatore vigente adottata dal
Commissario Prefettizio con Delibera n.550, iniziato il 14 giugno 1991 e
terminato con esito negativo da parte della Regione Lazio, dopo un
lungo iter, l’8 giugno 2006. Esauriti gli effetti del P.R.G. 1978 (stimanti
tecnicamente e generalmente in 30-40 anni) e ritenuto opportuno una
nuova pianificazione del territorio comunale tesa a programmarne il
futuro, con due Delibere di Consiglio Comunale, la n.15 del 4 marzo
2010 e la n.16 del successivo 5 marzo, il Comune di Ladispoli adotta la
nuova Variante Generale al Piano Regolatore Generale vigente. La rea-
lizzazione della Variante è un punto importante del programma eletto-
rale della coalizione di centrosinistra vincitrice delle elezioni comunali
del 2007, una peculiarità in quanto non tutti i comuni italiani sono soli-
ti ad adottare programmazioni urbanistiche globali, prediligendo spes-
so interventi di natura particolare. Nel febbraio del 2011, con Decreto del
Presidente della Repubblica, Ladispoli acquisisce il titolo di “Città”. La
nuova Variante generale si compone di Avviso, Norme Tecniche di
Attuazione, Relazioni tecniche ed illustrative e Planimetrie, tra cui la più
importante quella delle “Disposizioni Programmatiche”. Il Piano, oltre
a disciplinare la prospettiva del territorio, parte dalla concezione della
“compensazione”, tesa a permettere il contemporaneo ed equilibrato
soddisfacimento dell’interesse pubblico e privato, anche per rispondere
ad una carenza normativa su suoli ed espropri. Uno strumento, dunque,
molto dettagliato nella sua impostazione e realizzazione. Dal novembre
2014 al dicembre 2016, attraverso una serie di riunioni tecniche, di
Commissioni Urbanistiche e di Consigli Comunali, sono state esamina-
te e contro-dedotte le 476 Osservazioni presentate (da cittadini, associa-
zioni ed enti) nei riguardi della Variante, in particolar mondo nella pla-
nimetria delle “Disposizioni Programmatiche”, i cui effetti hanno pro-
dotto una ridefinizione e rigraficizzazione della piantina, avvenuta nei
primi mesi del 2017. Nel successivo mese di giugno si sono svolte le
nuove elezioni comunali, dunque sarebbe stato compito della nuova
amministrazione procedere al completamento dell’iter con l’invio alla
Regione Lazio di tutta documentazione inerente la Variante Generale al
Piano Regolatore necessaria per l’approvazione finale. Ma la nuova
giunta cittadina insediata, guidata dal Sindaco Grando, sino ad oggi
però non ha mai affrontato né la questione del P.R.G. né tantomeno l’ar-
gomento urbanistica in senso generale, salvo per alcuni particolari ed
urgenti contesti. Una situazione non priva anche di gravose criticità eco-
nomiche, rese dal fatto che le previsioni edificabili per talune zone ora
agricole, prodotte dal nuovo Piano, hanno provocato, per merito della
disciplina di legge, un mutamento maggiorato del prelievo tributario
nei confronti dei proprietari delle stesse aree, reso esecutivo dal momen-
to dell’adozione della Variante, possibile oggetto, da parte degli stessi
interessati, di una possibile richiesta risarcitoria, qualora si vengano
ancora a protrarre i tempi di chiusura dell’iter approvativo del P.R.G.
oppure la giunta Grando prenda la decisione di annullare l’intera
Variante.
Lottizzazione dell’Olmetto Monteroni
La lottizzazione dell’Olmetto Monteroni ha inizio nel 1970, dalla vendi-

ta di circa 61 ettari, da parte dei Principi Odescalchi alle società Olmetto
e Monteroni, con sede a Santa Maria Capua Vetere, ed una terza, diret-
ta da un ingegnere di Roma, che successivamente ha suddiviso le aree
in lotti di diversi metraggi, rivendendoli con prezzi da 2.500 a 4.500 lire
al metro quadrato. Da parte dei primi acquirenti, vengono edificate
recinzioni e costruite piccole baracche da destinare al ripostiglio degli
attrezzi agricoli. In seguito sono realizzate piccole costruzioni, fino ad
arrivare al 1975 quando il Comune di Ladispoli, guidato da una giunta
di sinistra, inizia le prime demolizioni avvalendosi della legge del 1942,
che imponeva il divieto alle lottizzazioni in assenza di strumenti urba-
nistici, integrata dalla legge 1967 e da quella regionale del 1974. Iniziano
da subito le battaglie legali tra gli abusivi e la Procura della Repubblica
di Civitavecchia e per affrontare la situazione i proprietari dei lotti costi-
tuiscono nel 1976 la “Cooperativa Agricola Palo Laziale” che, dopo vari
confronti con l’Amministrazione Comunale, riesce a fornire la lottizza-
zione di acqua, telefono e luce. Sorte nel frattempo altre edificazioni, con
l’avvento in progressione di tre “Condoni Edilizi” governativi, gran
parte dei proprietari ha regolarizzato la propria abitazione. Nel 1992 la
“Cooperativa Agricola Palo Laziale” chiude per far posto al “Consorzio
Alsium”, che opera fino ai primi anni 2000. In data 7 marzo 2005 il
Comune di Ladispoli, guidato dal Sindaco Gino Ciogli, attraverso la
Regione Lazio, d’accordo con i proprietari dei lotti (per legge almeno il
75% dei titolari di aree), ha deciso di procedere all’urbanizzazione del-
l’area. La successiva amministrazione, diretta dal Sindaco Crescenzo
Paliotta dal 2007 al 2017, ha proceduto al recupero urbanistico del quar-
tiere Olmetto Monteroni, con la costituzione di un Consorzio tra i vari
proprietari dei lotti ed una Convenzione tra questo ed il Comune di
Ladispoli. Tecnicamente definita “lottizzazione d’ufficio”, dall’insedia-
mento della nuova Amministrazione Grando, avvenuto nel giugno
2017, però, anche osservando la situazione, non si denotato sviluppi
sostanziali ne tantomeno si conosce il reale stato di attuazione della lot-
tizzazione ai giorni odierni.
Salvaguardia delle realtà storiche, culturali e architettoniche
Dall’insediamento della nuova amministrazione, avvenuto nel giugno
2017, a Ladispoli si sono moltiplicati i casi di abbattimento di piccoli
antichi edifici sostituiti da nuove palazzine molto più grandi. La cosa ha
assunto e tutt’ora sta assumendo proporzioni non prevedibili fino a
tempi appena trascorsi. Evidenti sono le conseguenze sia in ordine
all’aumento della densità abitativa e della domanda di parcheggio in
zone centrali già congestionate, sia di perdita di edifici che hanno un
notevole valore storico, culturale ed architettonico, con la presentazione
di strutture ed elementi decorativi tipici dell’architettura di epoca pas-
sata. Queste strutture, solitamente villette, lasciano il posto ad altre sicu-
ramente avanzate dal punto di vista tecnologico, energetico e del con-
fort, ma spesso senza alcun legame con il contesto architettonico circo-
stante e, da un primo sguardo, privi di posti auto. In molti casi vengono
persino abbattute alberature storiche presenti per far posto al nuovo
immobile, con tutte le conseguenze derivanti a livello ambientale, pae-
saggistico ed idrogeologico. Il tutto avviene ovviamente nel rispetto
delle norme, con il consueto meccanismo della demolizione e successi-
va ricostruzione. Ciononostante, le passate Amministrazioni comunali
di centrosinistra, guidate dai Sindaci Ciogli e Paliotta, avevano affronta-
to il problema, adottando delibere per proteggere gli edifici di partico-
lare pregio, in particolare la delibera n. 12 del giugno 2006: “Variante di
salvaguardia delle realtà storiche,culturali ed architettoniche”, recepita
poi dalla Variante Generale al PRG del 2010, comprendente un elenco di
30 edifici oggetto della tutela, collocati nel centro storico di Ladispoli,
precisamente nel perimetro della lottizzazione del 1888. Questa delibe-
ra ha ora scaduto temporalmente i suoi effetti e il non aver ancora rin-

novato l’atto da parte dell’Amministrazione del Sindaco Grando,
approvandolo nuovamente, misto alla contemporanea non conclusione
dell’iter di attuazione del P.R.G. da parte della maggioranza stessa, ha
inciso in questa negativa situazione.
Riqualificazione della fascia costiera
Altri sono ancora gli argomenti oggetto di esame riguardanti l’urbani-
stica, in particolar modo anche nei confronti del P.R.G. in iter stesso, per
un territorio ed un perimetro urbano ancora eterogeneo, a distanza di
decenni, ma da ricucire per farlo divenire ambiente di città. Uno fra tutti
è quello riguardante la nostra fascia costiera, identificabile dal colore
nero della propria sabbia, di origine vulcanica, ricca di ferro, eccezione
anche sotto il profilo terapeutico. Una zona naturalistica, caratterizzata
come detto in apertura di documento da 8 km di litorale, estesi da
Marina di San Nicola a Torre Flavia, di altissimo pregio ambientale, pae-
saggistico, storico e culturale, comprendente situazioni emergenziali
anche di natura erosiva, nell’area di Torre Flavia, monumento compre-
so, e fortemente stressata nel punto coincidente con il centro abitato, tra
fosso Vaccina e fosso Sanguinara, per la presenza in particolare di un
lungomare stroppo stretto per definirsi tale e sofferto dalle mura di
recinzione degli stabilimenti balneari, che impediscono inoltre ai cittadi-
ni di Ladispoli di poter ammirare la bellezza del mare arricchita dal
romanticismo dei tramonti, e dalle foci dei due fossi nelle cui adiacente
sono ubicati punti di attracco per piccole imbarcazioni, il più importan-
te quello denominato “Porto Pidocchio” collocato alla foce del Vaccina,
per le cui caratteristiche, comprendente inoltre di una gru, non può esse-
re definito un piccolo “Porto”. Iniziato con l’Amministrazione Ciogli il
recupero del lungomare centrale, l’Amministrazione Paliotta, attenta al
tema della costa e della sua fruibilità e funzionalità, ha portato avanti il
discorso del suo recupero: reperendo dalla Regione Lazio un finanzia-
mento per la difesa della costa dall’erosione, messo in Bilancio dall’ente
regionale, di 5 milioni e 800 mila euro, reso disponibile nel 2017; repe-
rendo il finanziamento di 1 milione e 900 mila euro per il recupero di
Torre Flavia, contenuto nel “Decreto Bellezza – Recuperiamo i luoghi
culturali dimenticati” del 2016 emanato dal Governo Renzi; facendo
approvare, il 13 ottobre 2016, il progetto e la bozza di convenzione per
l’approdo alla foce del fosso Vaccina, agendo contemporaneamente sia
nel far dotare Ladispoli di un porticciolo sia nel recuperare la parte fina-
le del fiume stesso, di contatto con il mare ed in pieno centro abitato. Ad
oggi, sotto l’amministrazione del Sindaco Grando, dal giugno 2017, que-
sto cammino sembra essersi fermato e non si conosce nemmeno lo stato
d’attuazione di quanto compiuto e predisposto dalle precedenti ammi-
nistrazioni.
Posizione politica del Partito Democratico di Ladispoli
Si è  arrivati alla scadenza dei primi due anni di Amministrazione
Grando e numerosi problemi stanno affiorando, senza che il Consiglio
Comunale abbia mai avuto modo di discuterne. Tra questi c'è la situa-
zione dell'Urbanistica, con i vari Piani del tutto fermi, a cominciare dal
Prg, dal Piano di Salvaguardia degli edifici storici e di pregio architetto-
nico, dal Piano di Olmetto Monteroni, dall’approdo turistico. Il Pd chie-
de che la  situazione dell'Urbanistica sia posta alla discussione del
Consiglio Comunale. In particolare si chiede che venga valutata la situa-
zione che si sta creando nelle zone centrali, dove a piccoli villini si stan-
no sostituendo edifici di 4 piani, con conseguenti problemi di vivibilità
e di parcheggi. Ugualmente urgente è la riadozione del Piano di salva-
guardia degli edifici di valore Storico ed Architettonico, Piano adottato
dalle Amministrazioni precedenti e ora scaduto. 

Partito Democratico Ladispoli e Gruppo Consiliare PD Ladispoli
Circolo PD Ladispoli – Via Odescalchi n.57 – pdladispoli@gmail.com
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Civitavecchia - Nella serata di gio-
vedì scorso, gli agenti della Polizia
di Stato hanno arrestato L.M.,
56enne civitavecchiese, per i reati di
minacce, oltraggio, resistenza e vio-
lenza a Pubblico Ufficiale. Le pattu-
glie del commissariato di
Civitavecchia, diretto da Nicola
REGNA, sono state inviate in
un’abitazione per una segnalazione
di lite in famiglia: quando i poliziot-
ti sono arrivati, l’uomo, in evidente
stato di agitazione, che stava impre-
cando contro i suoi familiari, si è
rivoltato contro di loro. Con atteg-

giamento di sfida, ha minacciato gli
agenti di fargliela pagare e improv-
visamente ha sferrato un pugno
contro uno di loro e, avendolo man-
cato, si è scagliato contro gli altri.
Nonostante i tentativi di farlo desi-
stere dal suo comportamento, L.M.
ha continuato ad opporre resistenza
e a minacciare tutti i poliziotti:
accompagnato presso gli uffici del
commissariato è stato arrestato per
oltraggio, resistenza, violenza non-
ché minacce a Pubblico Ufficiale e
messo a disposizione dell’A.G. per
il rito di direttissima.

Comune di Fiumicino, l’assessore
all’Ambiente Roberto Cini annuncia:
pulizia straordinaria di tutte le spiagge

Il sindaco Montino: “Non spetta
a me impedire lo svolgimento
della manifestazione di  FN” 

“In attesa dell’espletamento
delle procedure di gara per
l’affidamento del servizio di
pulizia delle spiagge per la
prossima stagione balneare, è
stato predisposto un inter-
vento straordinario per ren-
dere già fruibili le spiagge a
seguito delle mareggiate
invernali”. Lo ha dichiarato
l’assessore all’Ambiente
Roberto Cini. “Gli interventi -
ha sottolineato - sono partiti
dalla zona nord del Comune
lunedì 18 marzo per prose-
guire verso sud, prevedendo
il completamento della puli-
zia di tutte le spiagge, fino al
Lungomare della Salute,
entro la prima metà di aprile.
Gli interventi comprendono
non solo la pulizia manuale e
meccanizzata delle spiagge
libere, ma anche la pulizia
delle spiagge situate in zona
di riserva, la pulizia dei var-

chi a mare, lo sbancamento e
il livellamento della sabbia”.
“Dall'inizio dei lavori ad oggi
- ha spiegato Cini - sono state
pulite tutte le spiagge libere
di Passoscuro, il tratto di
Marina di San Nicola a nord
del Fosso Cupino, Maccarese
e Fregene - Villaggio dei

Pescatori. Sono state pulite
anche le spiagge delle zone di
riserva a nord di Via Stintino,
e tra Maccarese e Passoscuro.
Particolare attenzione è stata
posta sulle dune e sulle spiag-
ge a ridosso di Via Stintino
dove il 21 marzo si è tenuto
un evento di sensibilizzazio-

ne contro l'inquinamento del
mare a cui ha preso parte un
folto gruppo di bambini della
scuola di Passoscuro”. “Gli
sbancamenti finora effettuati -
ha concluso l’assessore -
hanno riguardato circa 1 km
lineare di spiaggia, per un
totale di circa 3.000 metri cubi
di sabbia, accumulatasi a
ridosso di muri di cinta e di
contenimento, che è stata
rimossa e redistribuita sulle
spiagge che sono state ulte-
riormente livellate. 90 sono i
metri cubi di rifiuti finora
rimossi, in parte spiaggiati a
cause delle mareggiate inver-
nali e in parte derivanti da
abbandoni e scarichi abusivi.
Nella giornata odierna sarà
terminata la pulizia delle
spiagge libere di Fregene e la
prossima settimana vedrà in
programma la zona di
Focene”.

Il prossimo martedì, 26 marzo, alle
ore 10.15 presso la sala conferenze
del porto turistico di Ostia, sarà
tenuta una conferenza stampa relati-
va alla seconda Giornata nazionale
del Mare e alla settimana compresa
tra l’8 ed il 14 Aprile, denominata
“Settimana blu” dalla Guardia
Costiera laziale. Il Comandante
Regionale del Lazio Vincenzo Leone
ed il Direttore Generale dell’Ufficio
Scolastico Regionale Gildo De
Angelis, congiuntamente ai Capi del
Compartimento di Roma e Gaeta,
Comandanti Filippo Maria Marini e
Andrea Vaiardi, esporranno le principali iniziative promosse sull’intero territorio da parte della
Guardia Costiera, in collaborazione con Amministrazioni civiche, enti ed associazioni.
Considerato il valore dell’imponente “territorio marittimo” della Regione, si è inteso stimolare
soprattutto gli studenti, affinché creino percorsi utili a renderli “cittadini attivi e consapevoli del
mare”, vale a dire tutori per la conservazione e la valorizzazione di un bene vitale per il pianeta,
nonché diffusori di una cultura di cui, storicamente e tradizionalmente, proprio il mare è portato-
re. La scelta del porto turistico di Ostia (attualmente in amministrazione giudiziaria), come già
autorizzato dal Tribunale di Roma, vuole rappresentare un ulteriore momento per riaffermare la
legalità e l’impegno delle Istituzioni in una struttura sottoposta a misura di prevenzione.

“Comprendo le motivazioni
che hanno spinto l’Anpi di
Fiumicino a scrivermi per
chiedermi di intervenire
affinché impedissi lo svolgi-
mento in via di Torre
Clementina della manifesta-
zione indetta per sabato
scorso da Forza Nuova con-

tro la mia persona. Mi ram-
marica informarli, però, che
In quanto sindaco non ho
alcuna competenza e possi-
bilità di impedire che tale
manifestazione si svolga a
Fiumicino”. Lo ha dichiarato
il sindaco di Fiumicino
Esterino Montino.

Guardia Costiera laziale: presentazione della seconda
Giornata nazionale del Mare e della “Settimana blu” 

“Sono molti gli interventi in
corso a Passoscuro. Proprio in
queste ore si stanno effettuan-
do le potature degli alberi in
via San Carlo a Palidoro e in
via Serrenti, davanti alla scuo-
la, e continueranno nei prossi-
mi giorni”. Lo ha dichiarato la
consigliera comunale di
Fiumicino, Paola Magionesi.
“Si stanno ripulendo - ha poi
detto - anche i varchi di acces-
so alle spiagge libere della
località in vista dell’inizio
della stagione balneare.
Prosegue inoltre il cantiere in
via Oliena e via Valledoria,
dove sono stati terminati i
marciapiedi e ora si asfalterà la
strada. Ma Passoscuro è stata
scelta anche come set cinema-
tografico dal regista Paolo
Sorrentino per la nuova stagio-
ne di “The Young Pope”, una

grande soddisfazione per chi
ci abita”. “930mila - ha sottoli-
neato la consigliera - sono stati
i litri d’acqua erogati dalla
Casa dell’Acqua che si trova in
Piazza Santerelli, pari a 760
litri al giorno. Acea ha comu-
nicato che si tratta di uno dei

punti di erogazione più attivi
di tutto il Lazio”.
“Ovviamente - ha concluso
Magionesi - ci sono ancora
molte cose da fare, ma questa
Amministrazione ha in pro-
gramma per la località altri
interventi migliorativi”.

Passoscuro, Magionesi: “Tanti interventi di potatura,
pulizia spiagge e set cinematografico di Sorrentino” 

Intervengono per una lite in famiglia e l’uomo 
si rivolta contro gli agenti: 56enne arrestato dalla Polizia
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Sicurezza stradale a scuola, parte
dalla Capitale l’Ania campus 2019

In Campidoglio,
pubblicato l’avviso 
dell’Estate Romana 2019
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E’ partita da Roma la settima edizione di Ania
Campus iniziativa itinerante dedicata alla
sicurezza stradale nelle scuole organizzata
dalla Fondazione Ania, in collaborazione con
la Polizia di Stato, il Ministero dell’Istruzione,
Università e Ricerca e la Federazione Ciclistica
Italiana. Il progetto, che ha coinvolto oltre 12
mila studenti nelle sei edizioni precedenti,
nasce per diffondere tra gli alunni delle scuole
primarie e secondarie una corretta cultura del
rispetto delle regole della strada. L’iniziativa
punta sulla formazione alla guida di ciclomo-
tori, motocicli e, novità del 2019, delle biciclet-
te. Gli istituti coinvolti sono quelli che hanno
inserito questa tipologia di iniziativa tra le atti-
vità formative, iscrivendosi alla piattaforma
Edustrada del Miur. Per l’inaugurazione a
Roma è stata fatta una doppia tappa, venerdì
22 e sabato 23 marzo, che si è svolta al Centro
Sportivo Honey in via di Macchia Saponara.
Nelle due mattinate l’evento ha visto la parte-

cipazione di oltre 500 ragazzi dell’Istituto com-
prensivo Casalotti, dell’Istituto comprensivo
Cilea e dell’Istituto superiore Giulio Verne. I
bambini delle scuole primarie e secondarie di
secondo grado sono stati coinvolti nella guida
delle biciclette, con istruttori della Federazione
Ciclistica Italiana, mentre agli studenti delle
scuole secondarie è stata riservata la parte di
formazione con motocicli e ciclomotori. I
ragazzi hanno seguito i corsi tenuti da istrutto-
ri e tecnici in un’area allestita appositamente
dalla Fondazione ANIA. Nella prima parte
sono state illustrate le corrette tecniche di
guida, le norme del codice della strada, l’im-
portanza delle protezioni come il casco o il
paraschiena e l’importanza di alcuni tipi di
abbigliamento come i giubbini ad alta visibili-
tà. Terminata la fase teorica, gli alunni hanno
messo in pratica le nozioni appena apprese,
scendendo in pista in un circuito creato dalla
Fondazione ANIA all’interno del centro spor-

tivo Honey. Istruttori e piloti professionisti li
hanno seguiti in vari esercizi di guida sicura,
come quelli per mantenere un buon equilibrio
sul mezzo o per evitare un ostacolo improvvi-
so. Presente alla tappa di apertura e previsto
anche nelle prossime tappe, il Pullman
Azzurro della Polizia di Stato, l’aula multime-
diale itinerante a bordo della quale gli operato-
ri della Polizia Stradale effettueranno qualifi-
cati interventi in tema di educazione stradale,
per sensibilizzare i ragazzi sull’importanza di
adottare comportamenti corretti quando si è
alla guida. “Con il progetto Ania Campus la
Fondazione ANIA ha formato oltre 12 mila
studenti con attività teoriche e pratiche per la
giuda dei motocicli. In questa settima edizione
abbiamo aggiunto anche la formazione per i
giovani ciclisti, estendendo i corsi ad un’ulte-
riore categoria di utenti deboli della strada” ha
commentato il Segretario Generale della
Fondazione Ania, Umberto Guidoni.

Il Capogruppo di “Liberi e
Uguali” nel Consiglio
Regionale del Lazio,
Daniele Ognibene, ha pro-
posto la nomina di una sala
all’interno della Regione a
Gino Fàlleri, scomparso lo
scorso 18 marzo. Ognibene
ha ricordato che Gino
Fàlleri, nato a Mercatello
sul Metauro nel 1926, è
stato “nel Lazio un giorna-
lista galantuomo che si è
sempre battuto fino all’ulti-
mo giorno al servizio della
libertà di stampa. Ogni
giorno della sua vita è stato
speso, con l’eleganza e la

determinazione ad essere
un punto di riferimento per
ogni iniziativa mirata a
garantire il pluralismo del-

l’informazione. Come vice-
presidente dei giornalisti
del Lazio è stato davvero
un uomo al servizio dei cit-
tadini unico ed encomiabile
il suo lavoro, credo che
dedicargli una sala della
nostra regione sia il mini-
mo tributo che si possa fare
per un personaggio simbo-
lo come è stato lui in tutta
la sua vita, dedicargli una
sala vuol rappresentare che
ogni sincero democratico
potrà ricordarsi che Gino è
stato una figura professio-
nale da cui prendere gior-
nalmente esempio”.

Con l’83% dei consensi,
l’Assemblea dei Soci, riuni-
tasi venerdì scorso a Roma,
in Palazzo Firenze,  ha con-
fermato il mandato qua-
driennale del prof. Andrea
Riccardi alla presidenza
della Società Dante
Alighieri con un program-
ma tutto dedicato allo svi-
luppo dell’editoria italiana
nel mondo. Nel ringraziare
l’Assemblea dei Soci, il
prof. Andrea Riccardi ha
così sintetizzato il program-
ma che intende svolgere:
“Consegniamo alla testimo-
nianza dei fogli dei nostri

libri il futuro dell’Italia,
avviando dei presidi lette-
rari e sostenendo la nostra
impresa editoriale in Italia e
nel mondo. Sostenere i
nostri autori, le traduzioni,
la nostra impresa editoriale
sarà l’impegno del mio
mandato nei prossimi quat-
tro anni”. La Società Dante
Alighieri, la più antica isti-
tuzione italiana preposta
alla diffusione della lingua
e della cultura italiane nel
mondo, ha fissato a Buenos
Aires, nel mese di luglio, il
suo prossimo Congresso
Internazionale dal titolo

“Italia, Argentina, Mondo -
L’italiano ci unisce”
(https://www.congresso-
ladante.org/).

Proposta al Consiglio Regionale del Lazio
Intestare una Sala a Gino Fàlleri

Rinnovato il mandato di Andrea Riccardi 
alla presidenza della Società Dante Alighieri

Pubblicato sull’Albo Pretorio e sul sito di Roma Capitale l’avviso pub-
blico dell’Estate Romana 2019 per la selezione dei progetti annuali che
comporranno la manifestazione. C’è tempo fino al 24 aprile per parteci-
pare. “Quest’anno la sola Estate Romana sostiene la cultura con 1,8
milioni di euro: un milione già assegnato agli operatori che nel 2017
hanno avuto per la prima volta la possibilità di partecipare ad un bando
triennale e 800 mila euro – ben il 60% in più degli ultimi 2 anni – per
tutti gli operatori che decideranno di partecipare quest’anno. Lo stan-
ziamento a disposizione degli operatori culturali per l’Estate Romana si
aggiunge a quello recentemente bandito con Eureka e a quello di
Contemporaneamente Roma che seguirà nel corso dell’anno”, dichiara
il vicesindaco con delega alla Crescita culturale Luca Bergamo. Novità
del 2019 è infatti lo stanziamento di un fondo con un incremento di 300
mila euro (+60%) rispetto ai bandi annuali del 2017 e 2018 che prevede-
vano 500 mila euro. Anche quest’anno il fondo per l’Estate Romana pri-
vilegia la diffusione di attività su tutti i municipi al fine di diffonderle
sull’intero territorio cittadino. Aumentata quest’anno anche la soglia
massima di contribuzione erogabile per i progetti annuali: l’importo che
gli operatori possono richiedere non potrà superare 32 mila euro, rispet-
to 26 mila dello scorso anno. I contributi erogabili per le attività annua-
li estive di quest’anno si aggiungono al milione di euro circa già asse-
gnato per il 2019 ai progetti triennali approvati nel 2017. La manifesta-
zione, nella sua 43° edizione, partirà il prossimo 1° giugno con i proget-
ti triennali già selezionati e confermati per l’anno in corso, per conclu-
dersi, anche quest’anno come l’anno passato, il 30 settembre. I progetti
annuali selezionati con il nuovo bando partiranno invece il 15 giugno.

Due rapper romani, di 23 e 25
anni, sono stati arrestati dai
carabinieri a Roma con l'ac-
cusa di rapina aggravata dal-
l'uso di armi ai danni di quat-
tro persone, una delle quali
minorenne, dai Carabinieri
che hanno eseguito un' ordi-
nanza di custodia cautelare,
emessa dal gip di Roma su
richiesta della Procura. Noti
nello scenario "Trap" e "Hip

hop" come "Traffik" e
"Gallagher" sono accusati di
aver aggredito la sera del 23
febbraio scorso tre ragazzi
all'uscita della stazione ferro-
viaria "Roma Termini", utiliz-
zando anche una tirapugni in
ferro, tentando di strappare
loro i cellulari. I tre volevano
farsi firmare degli autografi. I
due rapper dopo hanno pic-
chiato un cittadino del

Bangladesh, di 50 anni, che
era in strada ad aspettare
l'autobus, riempiendolo di
calci e pugni, tentando di sot-
trarre il cellulare anche a lui,
ma non riuscendoci per l'in-
tervento di alcuni passanti. I
due sono stati arrestati dai
Carabinieri della Stazione
Roma Macao, con la collabo-
razione dei Carabinieri della
Stazione di Novara.

Rapinano fan, arrestati due rapper romani
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Torna domenica 24 marzo #VIALIBERA,
circuito ciclo-pedonale di 15 chilometri che
per un’intera giornata, dalle 10 alle 18, sarà
dedicato a pedoni e ciclisti. È la terza edi-
zione della manifestazione e coincide con la
quinta domenica ecologica.
#VIALIBERA si replicherà in altre tre date:
28 aprile, 12 maggio e 16 giugno 2019, con
orario ampliato fino alle 19.
L’Amministrazione ha poi previsto l’esten-
sione dell’iniziativa per la domenica inclu-
sa nella Settimana Europea della Mobilità
Sostenibile, a settembre 2019.
La rete ciclopedonale, off-limits per auto e
scooter, attraverserà tutta la città. Tra le
strade interessate: via Cola di Rienzo, via
Tiburtina (San Lorenzo), via dei Fori
Imperiali e largo Corrado Ricci, via del
Corso, via XX Settembre, piazza Venezia,
viale Manzoni, via Labicana e via Veneto. 
Il progetto è promosso da Roma Capitale,
coordinato dall'Assessorato alla Città in
Movimento con gli Assessorati Sport-
Politiche Giovanili-Grandi Eventi, Crescita
Culturale, Sostenibilità Ambientale,

Sviluppo economico-Turismo-Lavoro,
Persona-Scuola-Comunità solidale.
Collaborano Municipi e Polizia Locale.
Roma Servizi per la Mobilità e Zètema
curano l’organizzazione della giornata.
“Dopo il successo delle prime due edizioni
rinnoviamo un’iniziativa importante che
vogliamo rendere un appuntamento fisso
per i cittadini, da lasciare in eredità alla
Capitale”, dichiara la sindaca Virginia
Raggi. “Un’occasione per vivere la città e la
strada in modo sostenibile, coinvolgendo
tutte le realtà del territorio, associazioni e
comitati, esercizi commerciali e soggetti
istituzionali come musei, biblioteche e

scuole situate lungo il percorso”.
“Anche questa volta i cittadini potranno
riappropriarsi degli spazi sotto casa e pren-
dere parte a eventi culturali, iniziative di
quartiere e attività ludico-ricreative”,
aggiunge l’assessora alla Città in
Movimento Linda Meleo. “Una giornata di
festa per promuovere un diverso approccio
alla mobilità e un nuovo uso della strada”.
Roma Capitale e la Consulta Cittadina per
la Sicurezza Stradale invitano gli enti privi
di scopo di lucro, gli organismi associativi,
i comitati e i cittadini – attivi nella promo-
zione della mobilità dolce e sostenibile e nei
settori artistico-culturale e dello sport – a
proporre idee e progetti per valorizzare
l’iniziativa. Saranno coinvolti direttamente,
come ha preannunciato la Sindaca, negozi,
musei, gallerie d’arte, palazzi storici e altre
realtà lungo il percorso, con attività mirate
o già programmate. Chi contribuirà a valo-
rizzare la giornata con iniziative specifiche,
o aderirà con attività ed eventi già in pro-
gramma, sarà rappresentato nel program-
ma .

Dal prossimo mese di aprile
sono in pagamento le pensioni
ricalcolate coi criteri di rivalu-
tazione annuale previsti dalla
Legge di bilancio per il 2019.
Lo comunica l’Inps. 
La Circolare n. 44 del 22
marzo 2019 illustra i nuovi cri-
teri sulla base dei quali l’Inps
ha effettuato il ricalcolo dei
trattamenti pensionistici a
decorrere da gennaio 2019. 
L’operazione di ricalcolo effet-
tuata dall’Istituto ha riguarda-
to i trattamenti di importo
complessivo lordo superiore a
tre volte il trattamento mini-
mo. 

Per importo complessivo
lordo s’intende la somma di
tutte le pensioni di cui un sog-
getto è titolare, erogate sia
dall’Inps che dagli altri Enti

presenti nel Casellario centra-
le, assoggettabili al regime
della perequazione cumulata.
Dal ricalcolo l’importo lordo
complessivo dei trattamenti

pensionistici, dovuto da gen-
naio 2019, risulta inferiore a
quello già calcolato sulla base
dei criteri previgenti alla rifor-
ma che sono stati illustrati
nella Circolare Inps n. 122 del
27 dicembre 2018.  Le posizio-
ni interessate dal ricalcolo
sono circa 5,6 milioni.Per circa
2,6 milioni delle posizioni
interessate la variazione
media mensile dell’importo
lordo risulta di 28 centesimi.
Nei mesi successivi l’Istituto
comunicherà le modalità di
recupero delle somme relative
al periodo gennaio-marzo
2019.

Torna #VIALIBERA
Oggi il primo appuntamento

Viene celebrata la 27° Giornata di preghiera e
digiuno in memoria dei missionari martiri.
L’Ordine Ospedaliero ricorda in particolare i
religiosi uccisi da Ebola in Africa nel 2014 (il
sacerdote spagnolo Miguel Pajares e i frati
George Combey e Patrick Nshamdze). «Il
nostro impegno in Africa continua – spiega
fra Luca Beato, cappellano dell’UTA Onlus,
che sostiene le opere dei frati nel Togo e nel
Benin – e continua anche la raccolta fondi con
cui lo sosteniamo. Dal 1996 al 2018 siamo riu-
sciti ad erogare agli ospedali africani dei
Fatebenefratelli di Afagnan (Togo) e di
Tanguiéta (Benin) la bellezza di 10 milioni di
Euro che hanno permesso di acquistare due
Tac per i nosocomi di Tanguiéta (Benin) e
Afagnan (Togo). Inoltre, è stata acquistata
un’ambulanza adeguatamente attrezzata per
le trasfusioni nei villaggi del Benin e si lavo-
ra alacremente per la pediatria di Tanguieta» 
L’Ordine Ospedaliero di San Giovanni di
Dio Fatebenefratelli è presente in 50 paesi dei
5 continenti, con circa 400 opere apostoliche.
La Provincia Lombardo Veneta, essendo
parte di questa grande comunità ospedaliera,
realizza la propria vocazione religiosa dedi-
candosi al servizio della Chiesa prestando,
senza scopo di lucro, attivita’ sanitarie ed assi-
stenziali in particolare nei confronti di malati
e bisognosi. 
La mission della PLV è in primo luogo l’ospi-
talita’ realizzata attraverso interventi appro-
priati di prevenzione, promozione della salu-
te, cura e riabilitazione, che garantiscano ad
ogni utente la cura piu’ adeguata al proprio
bisogno di salute, in una logica di corretto ed
economico uso delle risorse. La PLV esplica la
propria attivita’ assistenziale in 4 contesti
regionali differenti (Piemonte, Lombardia,
Veneto e Friuli Venezia Giulia), attraverso 9
strutture sanitarie/socio-sanitarie accreditate
presso il SSN per 2192 posti letto complessivi.
I Fatebenefratelli, sulle orme del loro fonda-
tore San Giovanni di Dio, si impegnano a
garantire un’assistenza integrale, che pertan-
to consideri e abbracci tutte le dimensioni
della persona umana: fisica, psichica, sociale
e spirituale. Tale assistenza umanizzata viene
agita ogni giorno grazie alla compartecipazio-
ne alla missione da parte dei Fatebenefratelli
e dei circa 2200 collaboratori assunti a vario
titolo all’interno della Provincia Lombardo
Veneta.

Oggi è la giornata
dei Martiri missionari

Bologna,
2 ragazzini
precipitano
dall’8 piano
inutile ogni

soccorso

Sabato mattina, attorno alle 10,
due ragazzini di 10 e 14 anni
hanno perso la vita dopo essere
precipitati dall’ottavo piano di
una palazzina in via Quirino di
Marzio, a Bologna. Sul posto sono
intervenuti polizia scientifica,
squadra mobile e 118, che hanno
tentato invano di rianimarli.
Ancora da chiarire la dinamica di
quanto accaduto.

Ricalcolo pensioni, da aprile tagli per 5,6 mln di italiani



E’ salito ad almeno 64 il
numero dei morti provocati
dalla potente esplosione
avvenuta giovedì in un
impianto che produce ferti-
lizzanti chimici nella Cina
orientale.  E’ quanto ha reso
noto l’agenzia governativa
cinese Xinhua.  Un preceden-
te bilancio era di 47 morti e 90
feriti gravi. Ventotto persone
risultano ancora disperse,
secondo l’emittente naziona-
le Cctv, che cita Cao Lubao,
sindaco di Yancheng, città
situata 260 chilometri a Nord
di Shanghai.  I soccorritori
hanno estratto vivo dalle
macerie un operaio quaran-
tenne a circa 40 ore da quello
che è già considerato uno dei
più gravi incidenti del genere
nella storia del Paese. La
deflagrazione ha prodotto
anche un sisma di magnitudo
2,2, secondo le autorità cinesi.
L’incidente è avvenuto alle
14:50 ore locali di giovedì (le
7:50 in Italia) nell’impianto di
Yancheng, di proprietà della
Tianjiayi Chemical. 
Secondo la Xinhua, più di 600
persone hanno avuto necessi-
tà di cure.  L’esplosione ha
devastato delle abitazioni
lungo un raggio di più chilo-
metri. 
La deflagrazione ha provoca-
to una enorme palla di fuoco
di decine di metri di altezza e
una spessa colonna di fumo.
Il governo centrale ha annun-
ciato di aver costituito una
commissione di inchiesta per
far luce sulle cause della scia-
gura. Le autorità locali hanno
riferito di diversi arresti,
senza comunicarne il numero
preciso.

Il 23 marzo potrebbe essere ricordato come il
giorno in cui lo Stato islamico è stato definitiva-
mente sconfitto. Stando al tweet di Mustafa Bali,
il portavoce delle Forze democratiche siriane
(Sdf), l’ultimo nucleo dell’Isis si è arreso, e la
città di Baghouz, con l’intera provincia di Dair
Ez-Zor, è stata riconquistata. “L’Sdf- ha scritto
Bali- annuncia la completa eliminazione del
sedicente califfato, la sconfitta del dell’Isis sul
100 per cento del territorio. In questa memorabi-
le giornata, rendiamo onore alle migliaia di mar-
tiri i cui sforzi hanno reso questa vittoria possi-
bile”.
“E’ finita davvero” riferisce una fonte interna al
Rojava Information Center (Ric) alla Dire.
“Stamani abbiamo fatto un giro di ricognizione.
Abbiamo potuto vederlo coi nostri occhi”. L’Sdf
è la coalizione arabo-curda sostenuta dagli Stati
Uniti, che da settimane era impegnata nella
riconquista dell’ultima roccaforte jihadista nel
nord-est della Siria. Negli ultimi giorni centina-
ia di combattenti, con le loro famiglie, si sono
arresi, e le Sdf, sostenute dalla milizia curda
dell’Ypg, hanno battuto palmo a palmo il terri-
torio circostante per eliminare i depositi di armi

e bonificare i covi dei jihadisti. Le ultime sacche
della resistenza si concentravano ormai in una
manciata di chilometri lungo il fiume Eufrate e
nelle zone montuose. Come riferiscono ancora le
fonti curde in Siria alla Dire, nelle ultime 48 ore
tra gli ultimi due gruppi di “fedelissimi” del
califfato, si era creata una divisione interna. I
due gruppi erano anche fisicamente divisi, uno
arroccato tra le montagne che circondano
Baghouz, l’altro nei pressi del fiume. “I due
gruppi non volevano arrendersi. Non erano
però collegati tra di loro- ha detto la stessa fonte-
ed erano composti prevalentemente da uomini.

Non mancavano tuttavia donne e bambini”. Che
ne è stato di loro? “La maggior parte di loro
sono probabilmente morti- la risposta del
responsabile Ric- Non conosciamo il numero
esatto di quelli che si sono consegnati”. 
In un tweet della notte scorsa, Mustafa Bali rife-
risci di ultimi, intensi bombardamenti sulle
montagne, per “sconfiggere ciò che resta
dell’Isis”.
A proclamare l’istituzione del sedicente Stato
islamico di Iraq e Siria (da cui l’acronimo ‘Isis’)
è stato Abu Bakr Al-Baghdadi a fine giugno del
2014, approfittando della profonda instabilità di
questi due Paesi. Sebbene il movimento armato
sia ormai distrutto da un punto di vista militare,
gli esperti da tempo avvertono della minaccia
rappresentata da quei combattenti che sono riu-
sciti a fuggire. Tra loro ci sarebbero anche degli
occidentali.
La battaglia di Baghouz ha causato un enorme
esodo di civili – la città e i suoi dintorni si stima
fosse abitata da circa 60mila persone – che ora
affollano i campi profughi circostanti in condi-
zioni di forte precarietà, come ha denunciato la
Mezzaluna rossa siriana.

Il gip di Milano Tommaso Perna
ha convalidato l’arresto di
Oussey, l'autista di origine sene-
galese arrestato dopo aver preso
in ostaggio uno scuolabus i bam-
bini e gli accompagnatori che tra-
sportava.
Il gip, che venerdìpomeriggio ha

interrogato il 47enne rinchiuso nel
carcere di San Vittore, ritiene che
esistano le esigenze cautelari nei
confronti dell’uomo per il quale
restano in piedi tutte le accuse di
strage, sequestro di persona,
lesioni e resistenza, aggravati
dalla finalità di terrorismo.
L’autista resta quindi in carcere
così come chiesto dai pm Alberto
Nobili e Luca Poniz, titolari delle
indagini, i quali ritengono sussi-
stere il pericolo di reiterazione del
reato. "La determinazione delit-
tuosa dell’indagato, inaccettabile
e riprovevole per la società civile
in cui viviamo, è tale che deve
ritenersi senza ombra di dubbio
che, ove lasciato libero, egli com-
metterebbe certamente ulteriori
reati della stessa indole". 
Questo uno dei passaggi del prov-
vedimento con cui il gip. Sy, con-
tinua il gip, "mostra una totale

assenza considerazione rispetto
alle regole di convivenza" e ciò
"non consente di formulare una
positiva prognosi sul suo compor-
tamento futuro, laddove non
venisse applicata alcuna misura".
Per il giudice, che accoglie l'intero
impianto accusatorio, "l’unica
misura adeguata a contenere la
fortissima spinta criminale del-
l’indagato, è quella della custodia
cautelare in carcere". "La rappre-
sentazione dei fatti che l’indagato
ha dato in sede di convalida - con-
tinua il gip - non può che ritenersi
il frutto di una posticcia e malde-
stra opera di rivisitazione della

realtà, ciò al non troppo velato
fine di poter contare sui benefici
conseguenti ad una eventuale, ed
improbabile, dichiarazione di
incapacità di intendere e di vole-
re", scrive Perna, smontando la
linea di difesa dell'uomo, che dice
di aver agito sotto l'impulso delle
voci dei bimbi morti nel
Mediterraneo.
Continua il gip: "Del tutto invero-
simile è la versione offerta dall’in-
dagato secondo cui non era sua
intenzione quella di mettere in
pericolo la vita degli ostaggi,
dovendosi invece ritenere che sol-
tanto per una combinazione di

fattori indipendenti dalla sua
volontà non si sono verificate con-
seguenze ben più gravi". Per il
giudice i fatti e le dichiarazioni
raccolte mostrano inoltre come "la
potenzialità offensiva della con-
dotta fosse elevatissima e concre-
tamente idonea raggiungere lo
scopo terroristico prefissato".
In questo senso "inverosimili
appaiono le dichiarazioni dell’in-
dagato secondo cui egli avrebbe
consentito ai passeggeri di scen-
dere dall’autobus". 
Nel provvedimento di 24 pagine
si sottolinea come "la liberazione
degli ostaggi non è in alcun modo
dipesa dalle scelte del fuggitivo",
come egli invece ha tentato di
spiegare durante l’udienza di con-
valida. La strage non si è dunque
verificata "soltanto per la presen-
za di spirito di alcuni studenti, i
quali sono riusciti a evocare i soc-
corsi, per la lucidità di alcuni inse-
gnanti, e delle forze dell'ordine,
che sono intervenute tempestiva-
mente, bloccando abilmente la
corsa del pullman e facendo usci-
re i passeggeri dal pullman men-
tre l’indagato innescava l’incen-
dio".

Sconfitto lo Stato Islamico,
straordinari annuncio da Boghouz

Il Gip di Milano ha confermato l’arresto dell’autista
senegalese responsabile del sequestro dello scuolabus
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Strage in Cina: 
per una fabbrica

esplosa, case
distrutte, nube
tossica e sisma



Progetto Via della Seta
In base all’accordo raggiunto, i due Paesi
si impegnano a lavorare insieme alla Belt
and Road Initiative (BRI), rafforzando
così le loro relazioni politiche e i
loro legami commerciali e pro-
muovendo la pace regionale e
appoggiando le sinergie tra la Via
della Seta e le priorità identificate nel
Piano di investimento per l’Europa e le
reti trans-europee. Questo consentirà
inoltre di rafforzare i loro rapporti politi-
ci, i loro legami commerciali e gli scambi
tra i popoli. I due Paesi si impegnano a
rafforzare la collaborazione in un quadro
di riferimento aperto, inclusivo ed equili-
brato, i cui benefici si estenderanno a tutte
le parti, in modo da promuovere nella
regione pace, sicurezza, stabilità e svilup-
po sostenibile.
L’accordo sui trasporti
Trasporti, logistica e infrastrutture: questi
sono i punti principali dell’accordo. I due
Paesi si impegnano dunque a lavorare su
aree di reciproco interesse come strade,
ferrovie, ponti, aviazione civile, porti,
energia e telecomunicazioni. Nello speci-
fico, l’accordo prevede che Italia e Cina
condividano l’obiettivo di migliorare dei
trasporti, affinché siano accessibili, sicuri,
inclusivi e sostenibili. I due Paesi si impe-
gnano a collaborare allo sviluppo della
connettività delle infrastrutture, tra cui
investimenti, logistica e inter-operatività,
nelle aree di interesse comune quali ferro-
vie, ponti, strade, energia rinnovabile,
aviazione civile e telecomunicazioni.
Libero commercio
Tra gli obiettivi principali del
Memorandum c’è quello della rimozione
degli ostacoli al commercio e agli investi-
menti. Italia e Cina, così, si impegnano a
estendere gli investimenti bilaterali, gli
scambi commerciali, la cooperazione
industriale e quella nei mercati di altri
Paesi. L’obiettivo è quello di realizzare
scambi e investimenti aperti e liberi, per
contrastare il protezionismo. Nell’ambito
della Via della Seta, i due Paesi si impe-
gnano a promuovere scambi aperti, liberi,
trasparenti e non discriminatori, specie
per quanto riguarda appalti e proprietà
intellettuale.
Collaborazione finanziaria
In base a quanto scritto sul
Memorandum, una delle priorità sarà
quella della collaborazione finanziaria:
nello specifico è previsto un coordina-
mento bilaterale sulle politiche fiscali,
finanziarie e sulle riforme strutturali”.
L’obiettivo è quello di rafforzare e favori-
re la partnership tra le rispettive istituzio-
ni finanziarie.
Sviluppo e ambiente
Un occhio di riguardo verrà anche dato
alla questione ambientale. Un punto del-
l’accordo, infatti, riguarda la cooperazio-
ne allo sviluppo nel rispetto dell’ambien-
te. Italia e Cina, dunque si impegnano a
sviluppare la connettività tramite un
approccio sostenibile ed ecologico. Il
Memorandum richiede la promozione di
sistemi di sviluppo ecologico, circolare e a
basse emissioni di carbonio. I due Paesi
condividono e sostengono le direttive
dell’Agenda 2030 per lo sviluppo sosteni-
bile e gli accordi di Parigi sui cambiamen-
ti climatici.
Scambi e collaborazioni tra italiani e
cinesi

Infine, uno dei punti del Memorandum
condiviso da Conte e Xi riguarda la con-
nettività tra le due popolazioni: Italia e
Cina promuovono così gemellaggi tra le
città e tra i siti Unesco dei rispettivi Paesi.
L’obiettivo in questo caso è quello di pro-
muovere la collaborazione sulla cultura e
di conseguenza l’istruzione, l’innovazio-
ne, la saluta e l’istruzione senza trascura-
re il fattore turistico. I due Paesi favoriran-
no scambi e collaborazione tra le rispetti-
ve autorità locali, mezzi di comunicazio-
ne, think tank, università e giovani.
Ecco nel dettaglio tutto quello che ha
fatto registrare l’intesa tra i due Paesi e
che è stato sottoscritto:
Le dieci intese economiche italo-cinesi:

- Intesa di partenariato strategico tra
Cassa Depositi e Prestiti S.p.A (CDP) e
Bank of China Limited.
- Memorandum of Understanding sul
partenariato strategico tra ENI S.p.A. e
Bank of China Limited.

- Intesa di collaborazione tecnologica sul
Programma di Turbine a Gas tra Ansaldo
Energia S.p.A. e China United Gas
Turbine Technology Co.-UGTC.
- Contratto per la fornitura di una turbina
a gas AE94.2K per il progetto Bengangtra
Ansaldo Energia S.p.A., Benxi Steel
Group Co., e Shanghai Electric Gas
Turbine Co.
- Memorandum of Understanding tra
Cassa Depositi e Prestiti S.p.A (CDP),
Snam S.p.A. e Silk Road Fund Co.
- Intesa di cooperazione strategica tra
Agenzia ICE e Suning.com Group Coper
la realizzazione di una piattaforma inte-
grata di promozione dello stile di vita ita-
liano in Cina.
- Accordo di cooperazione tra Autorità di
Sistema Portuale del Mare Adriatico
Orientale - Porti di Trieste e Monfalcone e
China Communications Construction
Company (CCCC).
- Accordo di cooperazione tra il

Commissario Straordinario per la
Ricostruzione di Genova, l'Autorità di
Sistema Portuale del Mar Ligure
Occidentale e China Communication
Construction Company (CCCC).
- Memorandum of Understanding tra
Intesa Sanpaolo S.p.A. ed il Governo
Popolare della città di Qingdao.
- Contratto tra Danieli & C. Officine
Meccaniche S.p.A. e China CAMC
Engineering Co per l'installazione di un
complesso siderurgico integrato in
Azerbaijan.
Le diciannove intese istituzionali:

- Memorandum d'intesa sulla collabora-
zione nell'ambito della 'Via della Seta
Economica' e dell''Iniziativa per una Via
della Seta marittima del 21° secolo'.
- Protocollo d'Intesa per la promozione
della collaborazione tra Startup
Innovative e tecnologiche tra il Ministero
dello Sviluppo Economico italiano e il
Ministero della Scienza e Tecnologia della

Repubblica Popolare Cinese.
- Memorandum d'Intesa tra il

Ministero dello Sviluppo
Economico italiano e il Ministero del

Commercio della Repubblica
Popolare Cinese sulla cooperazione nel

settore del commercio elettronico.
- Accordo tra il governo italiano e il gover-
no cinese per eliminare le doppie imposi-
zioni in materia di imposte sul reddito e
per prevenire le evasioni e le elusioni
fiscali.
- Protocollo sui requisiti fitosanitari per
l'esportazione di agrumi freschi dall'Italia
alla Cina.
- Memorandum d'Intesa sulla prevenzio-
ne dei furti, degli scavi clandestini, impor-
tazione, esportazione, traffico e transito
illecito di beni culturali e sulla promozio-
ne della loro restituzione.
- Restituzione di 796 reperti archeologici
appartenenti al patrimonio culturale cine-
se.
- Piano di Azione sulla collaborazione
sanitaria.
- Protocollo in materia di ispezione, qua-
rantena e requisiti sanitari per l'esporta-
zione di carne suina congelata dall'Italia
alla Cina.
-Protocollo sui requisiti sanitari per
l'esportazione di seme bovino dall'Italia
alla Cina.
- Memorandum d'Intesa tra il Ministero
degli Affari Esteri e della Cooperazione
Internazionale della Repubblica Italiana e
il Ministero degli Affari Esteri della
Repubblica Popolare Cinese sulle consul-
tazioni bilaterali.
- Memorandum di intesa sul progetto di
gemellaggio volto alla promozione, con-
servazione, conoscenza, valorizzazione e
fruizione dei siti italiani e cinesi iscritti
nelle Liste del Patrimonio Mondiale
dell'Unesco.
- Memorandum di intesa tra il ministero
italiano dell'Istruzione, Università e
Ricerca e il ministero della Scienza e
Tecnologia della Repubblica Popolare
Cinese sul rafforzamento della coopera-
zione sulla Scienza, Tecnologia e
Innovazione.
- Patto di gemellaggio tra la Città di
Verona e la Città di Hangzhou per la pro-
mozione della conoscenza, valorizzazio-
ne e fruizione dei rispettivi siti iscritti
nelle liste del Patrimonio mondiale
dell'Unesco.
- Gemellaggio tra l'Associazione per il
Patrimonio dei Paesaggi Vitivinicoli di
Langhe-Roero e Monferrato e il Comitato
di gestione per il Patrimonio dei
"Terrazzamenti del Riso di Honghe Hani"
dello Yunnan volto alla promozione della
conoscenza, valorizzazione e fruizione
dei siti iscritti nelle Liste del Patrimonio
Mondiale Unesco italiani e cinesi.
- Protocollo di Intesa tra l'agenzia Spaziale
Italiana e la China National Space
Administration sulla cooperazione relati-
va alla missione "China Seismo-
Electromagnetic Satellite 02" (CSES-02).
- Memorandum di Intesa tra RAI-
Radiotelevisione italiana S.p.a. e China
Media Group.
- Accordo sul servizio Italiano ANSA-
Xinhua.
- Memorandum d'intesa tra TOChina
Hub China Global Philanthropy Institute
e China Development Research
Foundation.

In sintesi, i contenuti dell’accordo, che non prevede alcuna intesa sul 5G, la parte più spinosa ed indigesta per Ue e gli Usa

A Villa Madama la cerimonia per la firma del Memorandum d'Intesa tra
Italia e Cina, alla presenza del presidente cinese Xi Jinping e del premier
Giuseppe Conte. Diversi i ministri delle due delegazioni presenti in sala,
tra cui per l'Italia Luigi Di Maio, Giovanni Tria e Enzo Moavero. Dietro il
tavolo della firma le bandiere italiana, europea e cinese. Luigi Di Maio e
il presidente della National Development and Reform Commission, He
Lifeng, hanno firmato il Memorandum d'Intesa tra Italia e Cina sulla col-
laborazione nell'ambito della “Via della Seta Economica” e dell'
“Iniziativa per una Via della Seta marittima del 21° secolo”.

Ecco il Memorandum e tutti
i punti sottoscritti tra Italia e Cina
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Come di consueto, l’indagine ha utilizzato la piattaforma integrata di social
intelligence Blogmeter Suite per analizzare le performance di tutte le pagi-
ne ufficiali di Facebook, Twitter, Instagram e YouTube dei brand del settore
Giocattoli presenti sul mercato italiano e che si rivolgono
allo stesso. Ma c’è una novità. Oltre alla tradizionale clas-
sifica per total engagement, la Top Brands ha voluto
inaugurare una seconda classifica dedicata esclusiva-
mente al canale YouTube. Quindi per i 28 brand presi in
esame nel trimestre che va dal 1° ottobre al 31 dicembre
2018 sono stati creati due rating: il primo con i cinque
brand risultati migliori per interazioni totali su Facebook,
Instagram e Twitter e l’altro riportante i cinque brand
migliori per engagement su YouTube. I brand vincenti
sui tre social Sul gradino più alto della prima classifica si
piazza Giochi Preziosi, l’azienda italiana produttrice di
giochi per bambini dal lontano 1979. Con quasi 450
post pubblicati sui suoi canali social nel periodo di rife-
rimento e un engagement complessivo pari a 70 mila
interazioni, Giochi Preziosi può vantare una strategia
social indubbiamente vincente. Tra i contenuti più
apprezzati del brand svettano i give aways di giocattoli pubblicati su
Facebook. Secondo posto per Cranio Creations, l’azienda milanese specia-
lizzata nella produzione e commercializzazione di giochi da tavolo. Grazie
ad una comunicazione principalmente veicolata tramite la sua pagina
Facebook, Cranio ottiene oltre 54 mila interazioni. L’hashtag più engaging
del periodo è #thisisbarrage dedicato al nuovo gioco da tavolo lanciato dal

marchio milanese sulla piattaforma di crowfunding, Kickstater. In terza posi-
zione si classifica il famoso marchio danese di mattoncini assemblabili
Lego. Con oltre 51 mila interazioni, raccolte pubblicando appena 24 post
sui suoi canali, Lego conferma il suo indiscusso primato nelle costruzioni
per bambini anche sui social. Il contenuto più apprezzato dagli utenti del

brand è il video che mostra come nascono i mattoncini Lego, un viaggio
all’interno della fabbrica delle costruzioni più famose del mondo, condiviso
ben 12 mila volte dai fan della pagina Facebook. Quarta posizione per Trudi,
il produttore di peluche nato nel 1954 a Tarcento. Trudi, che nell’anno pas-

sato è balzato ad onor di cronaca grazie alle simpatiche mascotte pro-
dotte per il matrimonio dei Ferragnez, ha raccolto 32 mila interazioni. In

quinta posizione si attesta, invece, Hasbro Gaming, il marchio americano
produttore di giocattoli e giochi in scatola, che con solo 26 post pub-
blicati sul suo canale Facebook ottiene oltre 25 mila interazioni. Il
rating di Youtube Su YouTube ad aggiudicarsi la medaglia d’oro è IMC
Toys Italia, il gruppo spagnolo che produce e distribuisce giocattoli in
tutto il mondo. Grazie al video dedicato alla bambola Baby WOW, IMC
Toys si aggiudica anche il premio per il most viewed content, con
oltre 626 mila visualizzazioni, su un totale di quattro milioni di intera-
zioni raccolte nel periodo di analisi sul solo canale YouTube. Con un
milione di engagement è Sbabam a salire sul secondo gradino del
podio. Grazie ai video dedicati alle sue linee collezionabili, commer-
cializzate in edicola, Sbabam guadagna oltre cinque mila nuovi iscrit-
ti sul canale YouTube, nel periodo di riferimento. Clementoni, lo stori-
co produttore di giocattoli di Recanati, si piazza terzo con 346 mila

interazioni, la maggior parte ottenute con il singolo video dedicato alla sua
Linea Baby, che raccoglie oltre 300 mila views. In quarta posizione si attesta
Crayola, l’azienda americana specializzata in articoli per il disegno, che gua-
dagna ben 293 mila interazioni. Quinta posizione, infine, per la già citata
Giochi Preziosi, che con i suoi cartoni ad episodi con protagonisti i perso-
naggi più amati del marchio, conquista anche YouTube.

La Top Brands Giocattoli
incorona IMC Toys

e Giochi Preziosi 

Una recente ricerca della scozzese St.
Andrews University mostra come “l’arte di
copiare” abbia i suoi aspetti positivi: copia-
re gli errori di altre persone può portare a
risultati straordinari, addirittura a innova-
zioni pionieristiche, e persino ad agevola-
re la capacità di adattamento degli esseri
umani. Non solo: anche gli animali e gli
uccelli, per esempio, acquisiscono parte
delle loro conoscenze vitali copiando i
loro simili. Negli esseri umani c’è da sem-
pre la tendenza a copiare gli individui
migliori in ciascun campo: per questo
motivo, spesso, l’uomo decide di saltare
automaticamente la cosiddetta “fase di
prova”, al fine di evitare di perdere troppo
tempo e commettere errori che si potreb-
bero evitare. L’arte di copiare caratterizza
una parte importante della società in cui
viviamo, tanto che oggi è possibile traccia-
re una lista delle 6 tendenze che hanno
caratterizzato il 2018 e che si prevedono
per il 2019. 01: la Cina ha creato copie per-
fette delle capitali più belle d’Europa
L’amore della Cina per l’Europa ha dato
origine a una bizzarra tendenza nota
come “duplitecture”, il cui fine è quello di
creare copie impeccabili di città straniere
con un importante patrimonio architetto-
nico. Grazie a questa particolare tipologia
dell’arte di copiare, i cinesi hanno oggi la
loro Parigi, la loro Venezia, la loro
Barcellona e altre gemme europee. È stra-
no pensare come, di fatto, la Parigi cinese
abbia recentemente festeggiato il suo
decimo anniversario. Infatti, mentre all’ini-
zio queste “città fasulle” hanno faticato ad
attirare residenti e visitatori, oggi sono
caratterizzate dai rumori e trambusti tipici
della vera vita cittadina. 02: le donne della
casa reale inglese sono in cima alla lista

delle influencer di moda Gli analisti di
moda suggeriscono di dimenticare le
famiglie Kardashian e Hadid e di iniziare a
copiare le signore di Windsor. Una nuova
ricerca mostra infatti come, negli ultimi
dieci anni, gli e le “influencer reali” abbia-
mo lasciato il loro segno nel settore della
moda: tra loro, la regina Elisabetta II, la
principessa del Galles Diana, e l’ultima
arrivata in casa reale: Meghan Markle.
Casa Windsor ha più volte dettato tenden-
za come nel caso degli stivali da equitazio-
ne, dei cappotti scozzesi a doppio petto e
a “spalle forti”. La nuova regola è copiare i
capi di moda per sentirsi come un reale
inglese. 03: nomi per bambini ispirati al
cibo Scegliere il nome per un neonato è

difficile, quindi non sorprende che nel
2018 i genitori e le celebrities abbiano ini-
ziato a prendere ispirazione dai loro cibi
preferiti. È quello che succede sempre più
in Inghilterra e in America dove, tra i nomi
di bambine più utilizzati quest’anno spic-
cano Saffron (Zafferano), Clementine
(Clementina), Honey (Miele), Brie, Cherry
(Ciliegia) e Ginger (Zenzero) - seguiti
immediatamente da Plum (Susina), Coco
(Cocco) e Peach (Pesca). Basta pensare alla
figlia di Gwyneth Paltrow, Apple (Mela), o
alla bambina di Drew Barrymore, Olive
(Oliva). Per quanto riguarda i nomi
maschili, i nuovi genitori sembrano sce-
gliere di rimanere fuori dai frutteti e opta-
re invece per scelte più “vegetali” e non

solo: in cima alla lista ci sono infatti nomi
come Basil (Basilico), Kale (Cavolo), Angus,
Chip (Patata), Caesar (come l’insalata ame-
ricana) e Herb (Erba). 04: copiare gli inve-
stimenti è possibile La gestione intelligen-
te del denaro è una delle abilità più ricer-
cate al momento e a coniugare questa esi-
genza con la tendenza di “copiare” da
parte del consumatore è stata la piattafor-
ma di investimenti online eToro, diventan-
do il pioniere di quello strumento che
oggi è conosciuto come Copy Trading. Si
tratta di un’opzione per copiare i trader
con le migliori performance rivolta a tutti
coloro che vogliono investire ma che
banalmente non hanno il tempo di studia-
re i mercati. Grazie al Copy Trading, è pos-

sibile arrivare a replicare automaticamen-
te le stesse operazioni delle persone che si
seguono, con la certezza che i soldi siano
investiti con il minimo sforzo da parte del-
l’utente. Basta infatti individuare gli opera-
tori che si desidera copiare, decidere l’im-
porto che si desidera investire e copiare
tutto ciò che fanno, in tempo reale, con un
clic dalla tastiera del proprio computer. 05:
le nuove tecnologie copiano la scienza di
Madre Natura La bionica è la scienza che
mira a copiare e riprodurre i modelli della
natura. In molti casi, infatti, le grandi sco-
perte tecnologiche a cui si aspira ad arriva-
re esistono già in natura, quello di cui si ha
davvero bisogno è solo trovare un modo
per replicarle. Gli scienziati sono al lavoro
per studiare alcune delle invenzioni più
incredibili della natura e per incanalare e
replicare queste conoscenze altrove, per
esempio nello sviluppo di un prodotto.
Recentemente, sono stati realizzati giub-
botti antiproiettile in ragnatela, un nastro
super-adesivo ispirato al piede di un geco
e costumi da bagno modellati sulla pelle
degli squali. Se in natura esiste e funziona
alla grande, perché preoccuparsi di rein-
ventarlo? 06: il “copycat” nel mondo di
internet e dei siti web Mutuato dal mondo
del crimine, il termine “copycat” oggi è
quasi esclusivamente utilizzato nel campo
di internet e indica l’azione di copiare,
spesso migliorando, un sito web. Maestri
di questa “disciplina” sono i tre fratelli tede-
schi Samwer, Oliver, Marc e Alexander, che
hanno all’attivo oltre 300 aziende, molte
delle quali di grande successo. Un esem-
pio? Zalando, il colosso del fashion online
partito nel 2016 copiando l'italiana Yoox e
che oggi fattura oltre 4 miliardi di dollari e
ha più di 25 milioni di clienti.

Sei tendenze imbarazzanti, divertenti e fantastiche del 2018 che saranno in voga anche quest’anno

Giocattoli & giochi in scatola. E’ questo il primo tema
della Top Brands di Blogmeter per il 2019

L’arte di “copiare”
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C’è anche l’Inter nella nuova Via della Seta. Certo,
forse è un po’ esagerato dirla così, ma il blitz della
dirigenza interista a Roma per incontrare il patron
Zhang Jindong e fare il punto sulla "salute" del
club, ha portato anche il nerazzurro in mezzo al
vertice Italia-Cina e alla blindatissima visita nella
Capitale del presidente della Repubblica popolare
cinese Xi Jinping. Un’ora e mezzo di colloquio, un
tavolo a quattro con gli a.d. Marotta e Antonello e

il presidente Steven Zhang, "arricchito" dai tradut-
tori, e nel menù ovviamente il presente e il futuro
dell’Inter, tra campo e parte economica, ma anche
il calcio italiano in generale, con Zhang senior
attento ad ascoltare tutti gli aggiornamenti dei due
dirigenti e determinato nell’indicare le linee guida
della sua società. L’incontro, come filtra dall’am-
biente nerazzurro, è stato molto positivo. Il filo
diretto tra Marotta e Zhang Jindong è stato il

campo, i risultati sportivi: non si è parlato della
vicenda Icardi, ma il patron ha voluto un aggiorna-
mento sulla stagione della squadra di Spalletti e ha
insistito sull’obiettivo di chiudere al meglio il cam-
pionato. Ma Zhang è andato oltre, insistendo sulla
crescita di lungo periodo: non solo economica, ma
anche di infrastrutture, partendo dalla nuova sede
a Porta Nuova, passando per il rinnovamento di
Appiano fino al nuovo stadio.

Jindong a Roma per la visita del presidente Xi Jinping: nell'incontro con la dirigenza nerazzurra chiede
di chiudere bene la stagione ma ha insistito anche sulla crescita nel lungo periodo, anche delle infrastrutture

Inter, Zhang: la Champions,
il nuovo stadio e futuro al top
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Danso Key sono un trio formatosi nel 2012, proveniente da tre
mondi musicali differenti e di base a Berlino: Stellan Veloce al
basso e al violoncello elettrico, che vive a Berlino dove lavora come
compositore indipendente; Elisa Abela, alla batteria, di origini cata-
nesi, ma che ha girato mezzo mondo per suonare sia chitarra che sax in
diverse formazioni; Eli Nancy Natali, alla voce e chitarra, cresce tra
Sydney, Ginevra e Roma e attiva anche come cantautrice solista
dal 2006 ad oggi. La band si forma tra Roma e Berlino e l’8
marzo 2013 rilascia per la siciliana Viceversa Record
l’album d’esordio “Golpe” che accompagna il trio in un
tour che attraversa non solo l’Italia, ma anche
Germania, Svizzera e Austria. L’11 gennaio 2019 è usci-
to per l’austriaca Unrecords, il loro secondo lavoro
discografico che prende il nome di “LAVA”: disponi-
bile in streaming su https://dansokey.bandcamp.com/
Il progetto “Queerforward” dei Danso Key rappresenta
un genere musicale alquanto sperimentale, ma comun-
que revival, che prende e punta a una larga fetta degli
anni ’90, oltre a sostegno del femminismo e delle teo-
rie LGBT: massicce distorsioni noise si mescolano a
spunti grunge più crudi e a una buona dose di ardo-

re “wave”, che ricorda sia i “Morphine” che la classe di “PJ Harvey”. Il
loro sound è accattivante, alle volte affascinante e in altre occasioni
molto più crudo e diretto. Il violoncello elettrico di Stellan Veloce
costruisce imponenti trame sonore che si scontrano violentemente
con la strumentazione più classica presente nella musica delle
Danso Key - chitarra e batteria - creando così un genere imprevedi-
bile, mai banale e, a tratti, volutamente scoordinato. La voce di Eli
Nancy Natali si trasforma canzone dopo canzone, restando vellutata

e più rapida quando canta in francese, come ad esempio nella traccia
cover di Dalida “Je me repose”; mentre si rivela più grintosa e legata a una

scena più misteriosa e Wave (“Night-Timed Day”) quando canta o reci-
ta in inglese. Elisa Abela, invece, realizza una base ritmica azzarda-

ta, seducente e perfettamente coordinata alle vocals, men-
tre si scontra col violoncello elettrico regalando

all’orecchio dell’ascoltatore delle strutture distorte e
sorprendenti. L’album “LAVA”, insomma, risulta
come un vero tumulto, interiore e non, in grado

di catturare e sorprendere chi lo ascolta: un
lavoro discografico multiforme, ben pensato e
che può essere riassunto con: “piove, c’è il sole
ma potrebbe anche grandinare”.

Arriva in streaming il progetto sperimentale della formazione rosa italo-tedesco-australiana

Danso Key presentano “Lava”



THE LEGO MOVIE 2
Un film di Mike Mitchell, Trisha Gum. Con Chris Pratt, Elizabeth Banks, Will Arnett, Nick Offerman, Alison Brie Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 452 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.Brichsburg, la città dove tutto è meraviglioso viene distrutta da una specie aliena comandata dalla terribile imperatrice Quallo Che Voglio. Emmet si lancerà così verso l'ignoto Sistema Sorellare, per salvare i suoi amici e la sua amata Lucy.Squadra vincente non si cambia, tornano dunque i protagonisti della prima avventura, compreso il più simpatico, il megalomane Batman. Tra gli altri sfilano un Harry Potter non autorizzato, Velma di Scooby-Doo e Bruce Willis, a quattro zampe nei condotti dell'aria. Sotto le mille battute e le mille comparse il film di Mike Mitchell parla dell'importanza di cooperare, per costruire insieme. Divertente e ultra pop, da un certo punto in poi il film cede all’autocompiacimento e finisce per aggiungere troppa carne al fuoco, ma è un'impressione che non sfiora i bambini, e allora... va bene così! THE FRONT RUNNER - IL VIZIO DEL POTERE
Un film di Jason Reitman. Con Hugh Jackman, Vera Farmiga, Molly Ephraim, Kaitlyn Dever, J.K. Simmons Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 61 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Senatore democratico del Colorado, Gary Hart è in piena corsa presidenziale, favorito dai sondaggi. Poi il Miami Herald pubblica un articolo e la sua ascesa si interrompe. Accusato di avere una relazione extraconiugale, dovrà rispondere alla moglie e agli elettori delle foto che lo inchiodano. Political drama tratto da una storia vera, il film racconta l'inizio di una tendenza giornalistica: pensare e trattare i politici come star hollywoodiane. Reitman non attacca mai i suoi personaggi, li lascia agire, provocando una reazione tra la loro posizione sociale e la loro vita intima. The Front Runner guarda invece con disprezzo allo spettacolo della democrazia americana. Il regista non offre questa volta alcuna chance al suo eroe di evolvere sul piano morale. Gary Hart resta un enigma per lo spettatore, The Front Runner un film 'informativo' da cui non si esce più grandi

COPIA ORIGINALE
Un film di Massimiliano Bruno. Con Alessandro Gassmann, Marco Giallini, Edoardo Leo, Gianmarco Tognazzi, Ilenia Pastorelli Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 378 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
Lee Israel ha un grande talento e un pessimo carattere. L'alcolismo e la misantropia le alienano ogni possibilità di carriera. Due lettere di Fanny Brice rinvenute per caso e vendute a 75 dollari le forniscono l'idea di comporre finte lettere di grandi autori scomparsi. Almeno fino a quando l'FBI non si mette sulle sue tracce.Marielle Heller racconta la vita di una donna che non trova il suo posto in un mondo che non le ha mai dato davvero una chance. Melissa McCarthy incarna superbamente il suo primo ruolo drammatico e riesce a rendere empatica e profondamente umana una donna spesso sgradevole. Copia originale riesce in quello che a pochi biopic riesce: rendere un personaggio difficile una gioia da incontrare.MODALITÀ AEREO
Un film di Fausto Brizzi. Con Pasquale Petrolo, Paolo Ruffini, Violante Placido, Dino Abbrescia, Caterina Guzzanti Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 421 sale. Distribuzione 01 Distribution
Diego è un imprenditore di successo. Ricco e poco curante del bene altrui, non si fa scrupoli a sminuire il prossimo. Il suo atteggiamento gli si ritorce contro quando dimentica nel bagno di un aeroporto il suo cellulare di ultima generazione a cui sono collegati profili social, contatti e carte di credito. I due inservienti Ivano e Sabino decidono così di vendicarsi dell'arrogante riccone e di sfruttare la lunga durata del suo volo verso Sidney per rubargli la sua vita digitale. Mentre Diego si trasforma nell'uomo più odiato del pianeta, c'è chi ne approfitta per sottrargli l'azienda di famiglia e mandare a rotoli la sua vita. Grazie all'aiuto di una bella assistente di volo e di nuovi inaspettati amici, la situazione non è poi così irreparabile.

PARLAMI DI TE
Un film di Hervé Mimran. Con Fabrice Luchini, Leïla Bekhti, Rebecca Marder, Igor Gotesman, Clémence Massart-Weit Uscita 21 febbraio 2019.Capo sprezzante di un’azienda automobilistica, Alain va di corsa. Alla vigilia del lancio di un nuovo modello di vettura, ignora i segnali del suo corpo e crolla. Colpito da un ictus, Alain confonde le parole e le sillabe, perde i ricordi e il filo della vita. A riordinargli il linguaggio e l'esistenza ci pensa Jeanne, giovane ortofonista che gli insegnerà il valore del tempo.Per la prima volta a corto di parole, Fabrice Luchini trova in questa commedia l’occasione di lanciarsi in voli verbali di una comicità quasi sperimentale. La sua credibile performance serve tuttavia una storia di redenzione convenzionale. Cercando di combinare sorrisi e tenerezza con una sceneggiatura leggera, troppo leggera, il regista consegna completamente il film al suo protagonista, che lo vampirizza con un esercizio di stile.

DRAGON TRAINER - IL MONDO NASCOSTO
Un film di Dean DeBlois. Con Jay Baruchel, America Ferrera, Cate Blanchett, Gerard Butler, Jonah Hill Uscita 31 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 304 sale. Distribuzione Universal Pictures. 
Uomini e draghi convivono felicemente a Berk: Hiccup è il nuovo leader e Sdentato, il drago da cui tutti si lasciano guidare. Ma l'utopia ha i giorni contati perché Grimmel vuole riportare in gabbia ogni drago in libertà. Non resta che partire, alla ricerca del mondo nascosto, per scoprire se è davvero un paradiso o soltanto una leggenda da marinai. Dopo un capitolo secondo più funzionale che dilettevole, con Dragon Trainer 3, il vento dell'ispirazione torna a soffiare e il film spiega a fondo le vele. Solido e toccante sul piano del racconto, il capitolo finale è ben riuscito anche nella forma, a cominciare dalla riscrittura del monologo col quale Hiccup presenta Berk, e così fino al finale, che getta un ponte con altre saghe, dentro e fuori dall'universo animato.

UN UOMO TRANQUILLO
 Un film di Hans Petter Moland. Con Liam Neeson, Tom Bateman, Tom Jackson, Emmy Rossum, Laura Dern Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 282 sale. Distribuzione Eagle Pictures.Nels Coxman è un uomo tranquillo, che guida uno spazzaneve attraverso i tunnel ghiacchiati del Colorado. La sua vita viene sconvolta dalla morte del figlio, liquidata dalle autorità come un'overdose di eroina e causata invece da una gang di spacciatori. Da quel momento Nels procederà verso la sua vendetta.Dai tempi di Io vi troverò, Liam Neeson ha fatto una fortuna interpretando ruoli in film che parlano di vendetta, come ironizza un episodio de Il metodo Kominsky. Dopo 10 anni ha trovato il modo di dare una svolta al suo iconico giustiziere. L'opportunità è Un uomo tranquillo, più che un revenge movie, una dark comedy ironica e irriverente. Il film funziona sia come action movie che come commedia dark, ma anche come giocattolo per cinefili, dato che cita a piene mani i Coen di Fargo come Tarantino e Kaurismaki. 

GREEN BOOK
Un film di Peter Farrelly. Con Viggo Mortensen, Mahershala Ali, Linda Cardellini, Sebastian Maniscalco, P.J. Byrne Uscita 31 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 409 sale. Distribuzione Eagle Pictures. 
New York City, 1962. Tony Vallelonga, detto Tony Lip, fa il buttafuori al Copacabana, ma il locale deve chiudere per due mesi e per sbarcare il lunario Tony dovrà fare da autista a Donald Shirley, un musicista in tour attraverso gli Stati del Sud. Peccato che Shirley sia afroamericano, in un'epoca in cui la pelle nera non era benvenuta.Peter Farrelly, sotto la patina ultracool di un'America in cui la musica, gli abiti e gli ambienti sono letteralmente da urlo, attraversa gli stereotipi etnici e razziali senza negarli, costruendo una storia che è per tre quarti commedia esilarante e per il resto dramma ancora attuale. Green Book è un vero spasso, diretto e interpretato in modo eccellente, e anche ciò che potrebbe sembrare piacione nasconde invece una misura non trascurabile di coraggio e dignità.IL CORRIERE - THE MULE
Un film di Clint Eastwood. Con Clint Eastwood, Bradley Cooper, Laurence Fishburne, Michael Peña, Dianne Wiest Uscita 7 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 474 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Earl Stone è un floricoltore dell’Illinois specializzato nella cultura di un fiore che vive solo un giorno. A quel fiore ha sacrificato la vita e la famiglia. Piegato dalla crisi economica, accetta di trasportare grossi carichi di droga. Veterano di guerra convertito in corriere, Earl dimentica i principi di difensore del Paese per qualche dollaro in più. Ma la strada è lunga.Solido come un mito, Clint Eastwood avanza nel film radioso, increspando il sopracciglio e cantando canzoni al volante lungo le strade vuote del Midwest. Trasposizione di una storia vera, The Mule è un film personale e struggente, che permette al regista di elaborare il rimorso per i suoi cari. Eastwood non ha più niente da dimostrare e procede oltre. Nell'epilogo esce di scena. Gli 

Una dark comedy stracolma di freddure, citazioni e puro divertimento sbullonato e irriverente. Azione, Drammatico, Thriller - Gran Bretagna 2019. LA PARANZA DEI BAMBINI
Un film di Claudio Giovannesi. Con Francesco Di Napoli, Artem Tkachuk, Alfredo Turitto, Viviana Aprea, Valentina Vannino Uscita 13 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 319 sale. Distribuzione Vision Distribution.Ragazzini allo sbando in una realtà che sembra non lasciare scampo. L'obiettivo è avere soldi e potere.Napoli 2018. Nicola, Tyson, Biscottino, Lollipop, O'Russ, Briatò vogliono diventare ricchi alla svelta, comprare abiti firmati e motorini nuovi. In particolare Nicola non resiste alla tentazione di entrare a far parte di una 'famiglia' camorrista. Il furto di una pistola lo fa sentire più uomo e in poco tempo diventa il capo del suo gruppo. Nicola ha 15 anni.Napoli è teatro della vicenda, ma non è quella di Gomorra. Se la serie televisiva ha le caratteristiche del noir, qui a essere al centro dell'attenzione è l'osservazione dei personaggi, il mutare della psicologia di Nicola che da quando ha un'arma pensa di poter ripristinare giustizia e legalità nel suo mondo. Un mondo senza padri e senza memoria in cui tutto, anche i sentimenti più profondi, si misura con il metro della legge del più forte.dotati di superpoteri sono reali. Nel mentre il figlio di David, la ragazza sopravvissuta all'Orda e la madre di Elijah cercano di salvare i propri cari dalle cure di Ellie Staple.

Il racconto di un'innocenza compromessa, osservata con una compassione priva di pietismi. Drammatico, Italia, Francia 2019.

10 GIORNI SENZA MAMMA
Un film di Alessandro Genovesi. Con Fabio De Luigi, Valentina Lodovini, Angelica Elli, Bianca Usai, Matteo Castellucci Uscita 7 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 491 sale. Distribuzione Medusa. Carlo lavora da quindici anni nella stessa azienda e il suo lavoro lo ha tenuto lontano dalla famiglia. Quando la sua vita sembra essersi stabilizzata, un giovane ambizioso vuole prendere il suo posto in ufficio. Intanto la moglie decide di partire per una vacanza a Cuba. Carlo quindi non dovrà solo cercare di mantenersi il lavoro ma dovrà anche badare ai propri figli. Sebbene alcune vicende siano esilaranti, dietro si nasconde la forte malinconia di un padre che ha trascurato i propri figli e che non comprende a pieno il ruolo di una madre full time: Valentina Lodovini interpreta un ruolo femminile dal sapore finalmente contemporaneo. Non tutto però risulta essere armonico e alcune scene sono al limite dell'assurdo. Ma il film ha comunque il pregio di mettere in discussione il tradizionale ritratto dei ruoli di mamma e papà.

Una tragicommedia gradevole ma senza picchi memorabili, troppo rallentata dalla necessità di far ridere a tutti i costi. Commedia, Italia 2019. Durata 94 Minuti.

Un classico film americano da grande pubblico scritto, diretto e interpretato con tutti gli attributi: un vero spasso.

Un film personale e struggente che ribadisce la complessità, la ricchezza e il carattere (in)discutibile del cinema di Eastwood. Drammatico, USA 2018. Durata 116 Minuti.

La trilogia si chiude con un capitolo ispirato, solido e toccante, riuscito sia nel racconto che nella forma. Animazione, Avventura - USA 2019.

Un dramma sul debutto della politica 'tabloid' che spariglia le carte e richiama la stampa alle sue responsabilità. Biografico, Drammatico - USA 2018.

Cambia il nome alla regia ma non mutano lo spirito né lo stile: un vortice pop dal cuore edificante. Animazione, Avventura, Azione - USA 2019.

Un grande film capace di rendere un personaggio difficile una gioia da incontrare.

Un film di intrattenimento ben scritto, divertente, attuale, con rimandi a sentimenti genuini e personali. Commedia, Italia 2019. Durata 100 Minuti.

Il racconto di una caduta e di una lenta ricostruzione, ispirato alla storia vera di Christian Streiff. Commedia drammatica, Francia 2018.

ALITA - ANGELO DELLA BATTAGLIA
Un film di Robert Rodriguez. Con Rosa Salazar, Christoph Waltz, Jennifer Connelly, Mahershala Ali, Ed Skrein Uscita 14 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 343 sale. Distribuzione 20th Century Fox. Il dottor Dyson Ito vive ad Iron City nel 2563 e ripara cyborg. Un giorno trova in una discarica la parte centrale di una ragazza cyborg che innesta in un corpo e le dona la vita. La ragazza è un cyborg avanzatissimo di una tecnologia perduta e progettata per la battaglia. Ma una forza sinistra sembra essere interessata a lei.Robert Rodriguez, che ha ereditato il progetto da James Cameron, qui produttore e sceneggiatore, riduce lo splatter ma non la violenza né la tragedia dell’opera originale, dando vita un film di fantascienza insolitamente duro. I dialoghi non sempre sono memorabili ma la quantità di personaggi e intrighi rende il film ricco di scene d'azione davvero spettacolari. Rosa Salazar nei panni di Alita riesce a emozionare, a differenza di Keean Johnson che probabilmente Cameron avrebbe diretto meglio.

Scene d'azione spettacolari e una grande varietà di scenografie e costumi per un film narrativamente ricco . Azione, Avventura, Sentimentale - USA, Canada 2019. Durata 122 Minuti.
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